
1CORREIO DO NORTE -  CANOINHAS, 17 DE MARÇO DE 2017

acesse nosso site:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

ANO 74 | EDIÇÃO N° 3517
CANOINHAS, 15 DE OUTUBRO DE 2021
R$ 2,60 (47) 3622-1571

(47) 9 8865-7880
    @jornalcn

D
iv

ul
gç

ão

D
ivulgação

HOMENAGEM

ESPORTE

MÚSICA

AGRONEGÓCIORODOVIAS

POLÍCIA RESGATA CAVALO QUE SOFRIA MAUS-TRATOS
PÁGINA 15

CANOINHAS

Sequência de graves acidentes com mortes ou feridos na região acende o sinal 
de alerta para mais segurança 
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O QUE TEM CAUSADO OS ACIDENTES 
NA BR-280?

O jornal da nossa região
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ARTIGO

O
Falar sobre a importância 
do brincar no Dia das 
Crianças pode parecer 
algo comum, mas é um 

assunto de grande relevância na vida 
dos pequenos e de seus familiares. 
É por meio de brincadeiras e jogos 
que a criança cria, imagina, se 
expressa, descobre e explora 
os mais diferentes ambientes e 
universos. Esse faz de conta é o 
modo com que ela se expressa e 
lida com as emoções e descobertas 
d i á r i a s  q u e  ex p e r i m e n t a . 
Para que todos esses processos 
a c o n t e ç a m ,  é  p r e c i s o  d a r 
liberdade à criança e deixar fl uir 
a imaginação. Isso é algo que os 
jogos eletrônicos, por exemplo, 
não permitem, já que os caminhos 
e as possibilidades, apesar de 
serem muitas e variadas, são pré-

determinadas. Apesar do alto grau 
de diversão e entretenimento, 
esse tipo de brincadeira deixa 
pouco espaço para a criação livre 
e para o exercício do indivíduo. 
Atualmente, as telas estão cada 
vez mais presentes no dia a dia 
das crianças, seja para estudar 
e aprender, se relacionar com 
amigos e familiares, e também 
para diversão. Então, mais do que 
nunca, é importante saber usar e 
dosar os eletrônicos com sabedoria 
para extrair o melhor que podem 
oferecer, dentro do limite saudável 
para a infância. Isso inclui não alienar 
os pequenos, pois é necessário 
ter habilidades inerentes a essa 
geração que já nasceu conectada 
e que entende de tecnologia 
muito mais que os adultos. Mas 
p e r m i t i r  q u e  s m a r t p h o n e s , 

tablets e computadores dominem 
integralmente o tempo livre da 
criançada pode ser crítico para o seu 
desenvolvimento. Assim, o equilíbrio 
continua sendo o melhor remédio.
Pensando exatamente neste 
equil íbrio é que a escola se 
consolida como um ambiente de 
exploração de materiais livres, 
de socialização e interação, de 
criação e aprendizagens em 
espaços naturais.  Bosques e 
jardins são excelentes locais que 
atendem desde as brincadeiras 
mais divertidas até as aulas 
de ciências mais exploradoras. 
A s  b r i n c a d e i r a s  d e  r u a  d e 
antigamente hoje acontecem de 
forma segura no espaço escolar, 
ao lado de grandes amigos que 
acompanharão sua vida até a fase 
adulta e que será, para sempre, 

fonte das melhores memórias.  
A brincadeira é fundamental para 
o desenvolvimento emocional, 
cognitivo e social da criança, por 
isso o tempo livre é tão importante 
para as atividades acontecerem 
de forma espontânea. O brincar 
compreende interação, cooperação, 
comunicação e relação. Desenvolve 
a importância do respeito por 
si e pelo outro, assim como a 
autoestima, o que vai trazer 
frutos por toda a sua vida e nas 
relações futuras. Tudo isso pra 
dizer que “brincar é coisa séria”.

Vivian Ferrari de Castro, 
pedagoga, psicóloga e 

coordenadora da Educação 
Infantil
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PERIGO CONSTANTE NAS RODOVIAS DO 
PLANALTO NORTE

H             á muito tempo no 
a g u a r d o  d e  u m a 
solução defi nitiva para 
seus problemas, a SC-

477 é pauta constante nas capas 
de jornais e sites do Planalto 
Norte, devido a sua péssima 
condição tráfego. O trecho 
da rodovia entre Canoinhas e 
Papanduva até sofre reparos 
de forma provisória, mas nunca 
tem o problema solucionado 
pelo Governo Estadual de Santa 
Catarina de forma definitiva. 
A precariedade da SC-477 já 
resultou em inúmeros acidentes 
g r a v ís s i m o s ,  e  s u a  a t u a l 
situação coloca em risco todos 
os motoristas que trafegam 
d i a r i a m e n t e  p e l o  t r e c h o .
Nas últimas semanas, uma 
rodovia que há tempos não era 
lembrada pela sua precariedade, 

vem aparecendo constantemente 
nos noticiários. Entre os anos 
90 início dos 2000, antes da 
federalização do trecho da BR-
280 na região de Canoinhas, 
era comum ver manifestos 
de moradores pedindo por 
melhorias na estrada que 
então era muito precária. Com a 
federalização, da rodovia passou 
por uma revitalização completa, 
que melhorou a trafegabilidade 
c o n s i d e r a v e l m e n t e .
Nas últimas semanas, a BR-
280 no trecho entre Mafra e 
Porto União vem aparecendo 
novamente nos noticiários, por 
conta de diversos acidentes, 
inclusive alguns, com mortes. 
O trecho está passando por 
manutenções já há alguns 
meses, e muitas pessoas estão 
creditando alguns desses 

acidentes a falta de sinalização 
nos trechos anteriores as 
obras. Mas, acidentes em locais 
distantes de onde acontecem 
a s  m a n u t e n çõ e s ,  t a m b é m 
estão sendo registrados. Por 
esse motivo, a agora federal 
BR-280, merece uma atenção 
das autoridades, estudando o 
motivo pelo qual constantes 
acidentes vêm sendo registrados.
Imprudência, falta de sinalização, 
precariedade da rodovia, ou seja 
lá qual for o motivo do aumento 
significativo nos acidentes 
nas últimas semanas, alguma 
medida precisa ser tomada. 
Autoridades competentes devem 
analisar a atual situação da BR-
280 para que ela não se torne 
um local de perigo constante 
para os motoristas, como há 
anos a SC-477 está sendo.

BRINCAR É COISA SÉRIA!

Muitos podem ser os 

motivos do aumento signifi cativo 

nos acidentes da BR-280 no trecho 

entre Porto União e Mafra. É 

indispensável que alguma medida 

seja tomada, ou alguma orientação 

seja repassada pelas autoridades 

competentes, afi nal, trafegar com 

segurança salva-vidas.

A BR-280 não pode ser 

tornar um lugar que amedronta os 

motoristas assim como é a SC-477. 

‘‘
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CÂMARA MIRIM DE CANOINHAS

COMO FICARÁ O UNIÃO BRASIL?

RECURSOS PARA A SAÚDE 
CANOINHENSE

A U T O S  D O S  P R O C E S S O S 
C O N T R A M O I S É S  S E R Ã O 

TOMBADOS

CAMPANHA        DE             ARRECADAÇÃO 
DE ABSORVENTES

LEI PROÍBE DESPEJOS ATÉ O 
FINAL DO ANO

CÂMARA DE PAPANDUVA

Joselito Beluk

Arquivo
D

ivulgação

A
p ó s  a 
apresentação 
e aprovação do 
requerimento 

em plenário, o vereador 
Wilmar Sudoski (PSD) 
solicitou ao presidente da 
Câmara de Canoinhas Gil 
Baiano (PL) para a realização 
de uma reunião com o 
quadro de funcionários da 
casa para acertar detalhes 
quanto ao retorno das 
atividades da Câmara Mirim.

A ideia de Sudoski é que 
algumas alterações sejam 
feitas ainda esse ano, e se 
dê antecipação da votação 
nas escolas para novembro 
deste ano, e a posse dos 
novos vereadores mirins 
para janeiro de 2022.

Durante  a  reunião 
ficou decidido que será 
encaminhado um ofício para 
as escolas da rede pública 
e particular, que possuam 

P
o r  m e i o  d e 
requerimento 
a vereadora 
de Canoinhas 

Silmara Gontarek, solicitou 
que seja encaminhado 
um ofício ao Deputado 
Federal Fábio Schiochet 
( P S L ) ,  s o l i c i t a n d o 

r e c u r s o s  a t r a v é s  d e 
Emenda Parlamentar no 
valor de R$ 500.000,00 
(quinhentos mil reais) 
destinados para aquisição 
de uma ambulância  e 
investimentos na saúde 
do município de Canoinhas.

D
u r a n t e  a 
s e s s ã o  d a 
Câmara dos 
Vereadores 

de Canoinhas da última 
s e g u n d a - fe i r a ,  1 1 ,  a 
vereadora Tati Carvalho 
(MDB) utilizou a tribuna 
para lançar uma campanha 
para arrecadar absorventes 
higiênicos. A iniciativa da 
vereadora, foi em parceria 

com seus colegas de 
oposição, foi apoiada pelos 
demais vereadores da da 
casa. Inclusive, a vereadora 
Silmara Gontarek (PSL), 
q u e  é  e m p re s á r i a  d o 
ramo de supermercado, 
afirmou o quê irá pedir 
aos fornecedores uma 
bonificação para realizar 
doações à  campanha .

O  p re s i d e n t e 
do Tribunal 
Especial de 
Julgamento 

d o  I m p e a c h m e n t  q u e 
j u l g o u  o  g ov e r n a d o r 
Carlos Moisés da Silva e 
do Tribunal de Justiça de 
SC (TJSC), desembargador 
Ricardo Roesler, assinou 
nova decisão no final de 
setembro em que determina 
que os autos físicos do 
processo sejam tombados.

No mesmo despacho, 
Roesler determina que o 
material seja encaminhado 
ao Museu do Judiciário 
Catarinense e pede que 
a Assembleia Legislativa 
de SC (Alesc) mantenha 
em acervo próprio cópias 
digitalizadas dos autos com 

livre acesso para consulta. 
A medida serve tanto 

para o primeiro processo 
de impeachment - baseado 
em suposta irregularidade 
n o  p a g a m e n t o  a 
procuradores do Estado 
- quanto no segundo - 
baseado na compra dos 
200 respiradores junto à 
Veigamed. O governador foi 
absolvido nos dois casos. 

A l é m  d i s s o ,  o 
desembargador certifi ca o 
trânsito em julgado, quando 
o processo é encerrado 
ofi cialmente e não há mais 
possibilidade de recursos 
ou outras ações dentro 
dos autos. A informação 
é da Rede Catarinense 
d e  N o t íc i a s  ( R C N ) .

O  Diário Ofi cial 
d a  U n i ã o 
apresentou 
n a 

última sexta-feira, 8, a 
promulgação de duas leis 
cujos vetos integrais do 
presidente Jair Bolsonaro 
foram derrubados pelo 
C o n g r e s s o  N a c i o n a l 
no f inal  de setembro.

A Lei 14.216/21 proíbe 
despejo ou desocupação de 
imóveis urbanos até o fi m de 
2021. Oriunda do Projeto de 
Lei 827/20, dos deputados 
André Janones (Avante-
MG), Natália Bonavides 
(PT-RN) e Professora Rosa 
Neide (PT-MT), a norma 

suspende os efeitos de 
qualquer ato ou decisão de 
despejo, desocupação ou 
remoção forçada coletiva de 
imóvel privado ou público.

Já  a  Le i  14 .215/21 
assegura repasse de pelo 
menos 70% dos recursos 
previstos em parcerias 
com organizações não 
governamentais durante 
o período de calamidade 
pública em decorrência da 
pandemia de Covid-19. A 
medida é oriunda do Projeto 
de Lei 4113/20, do deputado 
Afonso Florence (PT-BA) e 
outros. A informação é da 
Agência Câmara de Notícias.

N
o  f i m  d e 
s e t e m b r o , 
após a licença 
do vereador 

A d e m a r  L i m a  ( P S D ) , 
assumiu a  cadeira  no 
Legislativo Papanduvense 
o  v e r e a d o r  P e d r o 
Maidanchen Filho, também 
do PSD. No seu discurso 
de posse, Pedro agradeceu 
ao vereador Ademar Lima 
pela oportunidade, à sua 

C
o n f o r m e  j á 
informado pela 
“ B a s t i d o r e s ” 
n a  s e m a n a 

passada, o DEM e o PSL 
oficializaram a decisão 
de se fundirem em um só 
partido, que se chamará 
União Brasil. A ideia do 
novo partido é lançar um 
candidato à Presidência 
da República em 2022. 
“O que vamos discutir no 
momento oportuno é se 
vamos ter uma candidatura 
do próprio partido ou uma 
candidatura de um partido 
que se aglutine a nós. Em 
breve, depois de estarmos 
juntos, vamos começar a 
discutir um nome comum”, 
disse o presidente nacional 
do PSL, Luciano Bivar.

Atualmente, o PSL tem 
a maior bancada da Câmara, 
com 54 deputados, além 
de dois senadores. O DEM, 
tem 28 deputados e seis 
representantes no Senado.

EM SANTA CATARINA

Somados, hoje DEM e 
PSL têm 200 vereadores, 
20 prefeitos e 25 vice-
prefeitos em Santa Catarina. 
Entre deputados federais e 
estaduais eleitos pelo PSL 
em 2018, muitos apoiaram 
o presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido) na ocasião, 
e por isso, alguns devem 
deixar o partido. Já o DEM 

tem como principal fi gura 
política no Estado o prefeito 
de Florianópolis,  Gean 
Loureiro (DEM), presidente 
d o  p a r t i d o  e m  S a n t a 
Catarina, que pode disputar 
as eleições para o Governo 
do Estado no ano que vem. 

Vale lembrar que o 
PSL elegeu o governador 
d e  S a n t a  C a t a r i n a , 
Carlos Moises (PSL), que 
atualmente está sem partido. 

NA REGIÃO

O Planalto Norte conta 
com inúmeras f iguras 
políticas ligadas ao PSL, 
c o m  d e s t a q u e  p a r a  o 
município de Bela Vista do 
Toldo, onde em 2020, cinco 
vereadores (Vilson Stelzner, 
Rafael  Albert i ,  Mauro 
Falkievicz, Gilvane Machado 
e  Marcos Kogi)  foram 
eleitos, além do prefeito 
Adelmo Alberti. Entretanto, 
atualmente o  prefeito 
Adelmo e o vereador Vilson 
Stelzner estão presos pela 
operação Et Pater Filium.

E m  T r ê s  B a r r a s , 
foram eleitos pelo PSL os 
vereadores Ernani Junior 
e Abraão Mussi, ambos 
pelo PSL, assim como a 
vereadora Soleima, em 
Major Vieira. Da área de 
c i rc u l a ç ã o  d o  C o r re i o 
do Norte, Papanduva e 
Irineópolis não tiveram 
e l e i t o s  p e l a s  s i g l a s . 

CANOINHAS
Durante a semana, o CN 

conversou com o presidente 
do PSL de Canoinhas, Célio 
Galeski, que atualmente 
ocupa a Secretaria  de 
Desenvolvimento Rural 
do município, para saber 
como fica a situação do 
DEM e do PSL de Canoinhas 
com a fusão dos partidos. 

Atualmente, Canoinhas 
conta com a vereadora 
Silmara Gontarek (PSL), 
eleita pelo PSL em 2020. 

Segundo Galeski, existe 
um acordo nacional para 
que a direção do União 
Brasil nos municípios fi que 
prioritariamente para o 
partido que elegeu o prefeito, 
caso o prefeito não seja 
nem do DEM nem do PSL, a 
direção fi cará com o partido 
que tem o vereador, eleito 
por um desses partidos, 
que somou mais votos. 

Como em Canoinhas 
a p e n a s  o  P S L  e l e g e u 
vereador, a presidência do 
partido fi cará com Galeski.

Vereadores e servidores durante reunião que discutiu o retorno da 
Câmara Mirim 

Célio Galeski, presidente do 
PSL de Canoinhas 

FRASE DA SEMANA:

“Eu não tenho 
poder sobre a 

Petrobras. Eu não 
vou na canetada 

congelar o preço do 
combustível” 

Disse o presidente Jair 
Bolsonaro sobre novo aumento 

no preço do combustível.

ensino fundamental ,  e 
q u e  e l a s  m a n i fe s t e m 
o interesse em aderir ao 
Programa Vereador Mirim.

A forma das eleições 
e datas serão realizadas 
conforme o número de 
escolas inscritas. Ficou ainda 
acertado que será enviado 
material didático para todas 
as escolas fornecendo 

m a t e r i a l  i n fo r m a t i v o 
s o b r e  o  p r o g r a m a .

P a r t i c i p a r a m  d a 
reunião além de Gil Baiano 
e Sudoski, os vereadores 
Maurício Zimmermann (PL), 
Marcos Homer (Podemos), 
Ta t i  C a r v a l h o  ( M D B ) , 
Juliana Maciel (PSDB) e 
colaboradores da casa.

família pelo apoio, ao vice-
prefeito Jaime Ianskoski, 
que o convidou a integrar 
o PSD, aos vereadores 
presentes pelos votos de 
boa sorte e ao povo de 
Papanduva pela confi ança.
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

INFORMAÇÕES
O objetivo do deputado é diminuir 

o risco de repetição de episódios como 
o da compra dos 200 respiradores, 
em que a contratação da empresa 
pelo Estado não foi transparente: 
tinha como endereço uma casa de 
massagem. Pelo projeto, também 
deverá ser publicado no Diário Ofi cial 
se o vencedor da licitação possui 
débitos junto à Fazenda Estadual ou 
está respondendo a processo judicial 
em que o Estado seja parte.

COMISSIONADOS
No mesmo texto o projeto do 

deputado Sargento L ima torna 
obrigatória a informação no Diário 
Oficial  se o nomeado em cargo 
comissionado está respondendo 
judicialmente a algum processo 
penal por crimes como corrupção 
passiva, peculato, concussão (usar 
o  cargo para obter  vantagem), 
fa c i l i t a ç ã o  d e  c o n t r a b a n d o  o u 
descaminho, prevaricação e advocacia 
administrativa.

TRAMITAÇÃO
Apesar de protocolado, o texto não 

necessáriamente terá uma tramitação 
celere. Antes de ir ao plenário – e se 
for – a proposta deve ser analisada 
em dudas votações em cada uma das 
comissões da casa estadual de leis.

ÀS ROSAS

O outubro é ROSA para lembrar 
da saúde da mulher. E no início do 
mês eu recebi na Rádio UnC FM a 
querida Ana Claudia Wunderlich, 
presidente da Rede Feminina de 
Combate ao Câncer de Canoinhas. Ela 
concedeu uma entrevista no programa 
da Xica (à direita). O recado é que neste 
sábado, 16, a partir das oito horas da 
manhã, a Rede realizará um Pedágio 
Solidário nos semáforos do centro de 
Canoinhas e próximo ao VIA no Campo 
D’água Verde. A renda arrecadada 
será utilizada para manutenção dos 
trabalhos da instituição que atua na 

prevenção e combate ao Câncer de 
Mama e do Colo de Útero. Você pode 
ajudar, também, com o PIX Solidário 
doando qualquer valor pelo PIX – 
e-mail: rede-feminina@hotmail.com 
ou CNPJ / 83.786.400/0001-00.

MAIS FORMAS
Você também pode fazer uma 

visita à Rede que fica situada às 
margens da Rua Neri Waltrick, 
número 690, no bairro Boa Vista 
em Canoinhas. Lá você pode adquirir 
máscaras; bottons e camisetas. 
Sua ajuda é fundamental para a 
continuidade do trabalho da rede 
em toda a região. Registro aqui o 
meu respeito e admiração a todas 
às Rosas de nossa cidade. Outubro 
Rosa 2021 - Seja Luz por onde você 
passar.

ÔNIBUS ADAPTADO

Na última semana o prefeito de 
Irineópolis, Lademir Arcari, entregou 
as chaves de um novo veículo para 
a frota da secretaria de Assistência 
Social. O micro ônibus foi adquirido 
com recursos do Ministério da 
Cidadania ,  pelo Programa de 
Mobilidade do Sistema Único da 
Assistência Social (MOBSUAS), por 
meio de emenda parlamentar federal 
destinada pela bancada catarinense. 
Ele é adaptado, possui vagas para 
cadeirantes e oferece conforto 
e segurança para transportar o 
total de 16 passageiros. Lademir 
agradeceu à Bancada Catarinense 
na Câmara Federal.

EM TEMPO
A APAE de Irineópolis recebeu 

um recurso de R$ 110 mil reais por 
meio de emenda parlamentar do 
Deputado Estadual Vicente Caropreso.  
O Recurso deve ser utilizado para 
ampliação da garagem e aquisição de 
equipamentos.

BOA IDEIA

Endereço completo da empresa vencedora da licitação, número do telefone, nome do proprietário 
ou sócio majoritário e site, tudo publicados no Diário Oficial do Estado. É o que pretende o deputado 
estadual Sargento Lima (PL), que protocolou projeto de lei na Alesc – Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina – visando a dar maior segurança nas licitações públicas. Com isso a população teria mais 
acesso aos processos do poder executivo e poderia- por exemplo – exercer com melhor performance o 
papel de fiscalização do dinheiro público. A foto foi gentilmente cedida por Daniel Conzi.

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

FONE: (47) 3622-1571  |  WHATSAPP: (47) 98865-7880

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

FOGOS COM ESTAMPIDO

RUA EMÍLIO JUBANSKI

RUA ALBERTO TOKARSKI

PREÇOS ALTOS

N
as últimas semanas, 
inúmeras pessoas 
utilizaram as redes 

sociais para pedir que na 
terça-feira, 12, em que foi 
comemorado o Dia de Nossa 
Senhora Aparecida, as pessoas 
evitassem soltar fogos com 
estampido, para não causar 
sofrimento aos idosos, 
enfermos, autistas e animais. 
O assunto foi levado até a 
Câmara dos Vereadores de 
Canoinhas pelas vereadoras 
Zenilda, Tati e Juliana.
Mesmo como todo o apelo 
popular, especialmente dos 
familiares daqueles que sofrem 
com o estampido, algumas 
pessoas não se sensibilizaram 
e soltaram fogos 

barulhentos em Canoinhas, 
mas em uma quantidade 
menor do que o habitual. 
“Felizmente as pessoas estão 
se sensibilizando, e menos 
fogos estão sendo soltados, 
mas mesmo assim, ainda 
tem algumas pessoas que 
soltam os fogos. Só quem 
tem uma criança autista 
na família, ou uma pessoa 
acamada sabe o quanto isso 
provoca sofrimento. Mas rezo 
a Deus para que as pessoas 
entendam que não é por que 
é uma tradição, ou por que os 
antepassados faziam assim, 
que eu tenho o direito de 
prejudicar o meu próximo”, 
comentou uma leitora. 

M
oradores do São 
Cristóvão, em Três 
Barras,  publicaram 

um vídeo nas redes sociais, 
clamando por melhorias na 
Rua Emílio Jubanski, que em 
dias de chuva sofre com o 
barro. “Crítica a situação dos 
moradores da Rua Emílio 
Jubanski, que estão passando 
por difi culdades para sair de 
casa e ir trabalhar, levar as 

crianças para a creche e escola. 
Pedimos que os responsáveis 
olhem com mais carinho 
por nossa comunidade”, 
dizia a descrição do vídeo.

M
oradores das 
proximidades da 
praça do bairro 

Tricolin, em Canoinhas, 
entraram em contato com 
a redação pedindo que seja 
tomada alguma atitude para 
reduzir a velocidade dos 
carros que descem pela rua 
Alberto Tokarski, em direção 
ao centro. “É necessário 

que seja tomada alguma 
providência. Um sinaleiro, 
uma lombada... Tem crianças 
que brincam na pracinha e 
os carros passam correndo 
a tudo. Já aconteceram 
acidentes, inclusive. O 
local é bem sinalizado, 
mas mesmo assim muitos 
motoristas não respeitam”. 
Reclamou uma moradora. 

U
m assinante entrou em 
contato com a redação 
do CN para desabafar 

sobre o preço do combustível 
no país. “Eu queria que os 
governantes fi zessem alguma 
coisa. A gente vive dia a após 
dia sonhando que as coisas vão 
melhorar, mas o salário não 
aumenta, a aposentadoria não 

aumenta, e o preço das coisas 
no mercado cada dia mais caro. 
Sem falar da gasolina, quase 
20 centavos por mês que tá 
aumentando. Quem usa o carro 
ou caminhão pra trabalhar 
está quase no prejuízo. Os 
governantes precisam tomar 
alguma atitude!”, desabafou. 

Acesse o QR 
Code para 

assistir.  
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ACIDENTES RECENTES NA BR-280 ACENDE 
O SINAL DE ALERTA

Somente no segundo semestre deste ano, pelo menos seis acidentes graves, que deixaram mortos ou feridos, 
foram registrados no trecho entre Mafra e Porto União

N  o  s e g u n d o 
semestre deste 
ano de 2021, uma 
série de graves 

acidentes que aconteceram 
na BR-280, no trecho entre 
Mafra e Porto União, têm 
chamado a atenção dos 
motoristas. Foram pelo 
menos seis acidentes 
graves,  que deixaram 
mortos ou feridos. 
Q u a n d o  s e  f a l a  e m 
precariedade das rodovias 
do Planalto Norte, a SC-
477 entre Canoinhas e 
Papanduva é o primeiro 
trecho a ser lembrado. A 
BR-280, em determinada 
época era constantemente 
criticada pelos usuários 
devido as más condições 
de trafegabilidade, tanto 
que em julho de 2013, 
agricultores e motoristas 
se uniram no trevo de 
acesso à Irineópolis e 
realizaram um grande 
manifesto, com bloqueio 
total da rodovia e que 
contou com a presença da 
imprensa de toda a região. 
Naquela época, a maior 
cobrança dos usuários do 
trecho era pela falta de 
manutenção da então SC-
280, que era administrada 
pelo Governo Estadual. 
Já em fevereiro de 2014, 
o Departamento Nacional 
d e  I n fr a e s t r u t u r a  d e 
Tr a n s p o r t e s  ( D N I T ) , 
juntamente com o Governo 
de Santa Catarina, assinou 
o Termo de Transferência 
de Patrimônio da SC-280, 
entre Canoinhas e Porto 
União, incorporando a 
rodovia estadual à malha 
rodoviária federal. Com 
isso, a rodovia passou a 
se chamar BR-280, sob 
administração do Governo 
Federal. 
A partir desse período, 

o  t re c h o  p a s s o u  p o r 
u m a  r e v i t a l i z a ç ã o , 
recebendo uma camada 
a s fá lt i c a  d e  m e l h o r 
qualidade, alargamento 
d o s  a c o s t a m e n t o s  e 
sinalização nova. Desde 
então, a rodovia recebe 
manutenções constantes, 
m a s  o s  c o n s t a n t e s 
acidentes seguem sendo 
um ponto negativo do 
trecho. A partir do início do 
segundo semestre deste 
ano, graves acidentes 
começaram a chamar a 
atenção para uma maior 
atenção das autoridades 
para  a  segurança  na 
rodovia. 

ACIDENTES RECENTES

O primeiro acidente grave 
registrado no semestre, 
foi no dia 8 de julho, na 
localidade de São Pascoal, 
quando um engavetamento 
envolveu 13 veículos, sendo 
cinco caminhões, cinco 
carros e três caminhonetes. 
No local, seis pessoas 
fi caram feridas. O acidente 
mobilizou profissionais 
do Corpo de Bombeiros 
e do Samu de Canoinhas, 
Porto União, Irineópolis, e 
Bela Vista do Toldo. Este 
acidente aconteceu em 
um local onde aconteciam 
obras de manutenção 
da rodovia, e segundo 
informações ,  um dos 
caminhões envolvidos 
não viu a sinalização para 
ordem de parada. 
Pouco mais de um mês 
após o engavetamento, 
no dia 13 de agosto, um 
acidente registrado na 
localidade da Encruzilhada, 
às margens da BR-280 em 
Canoinhas, tirou a vida de 
um homem de 60 anos de 
idade. Sua caminhonete 

Grave acidente em Três Barras deixou três mortos no último fim de semana

Em julho, um engavetamento envolveu 13 veículos em Irineópolis Acidente em Canoinhas tirou a vida de um homem de 60 anos em agosto

Fiat Strada colidiu com um 
VW Voyage. 
No dia 28 de setembro, 
um novo engavetamento 
foi registrado na rodovia, 
mais uma vez, em local de 
obras de manutenções. Um 
caminhão, um Ford Fusion 
de Canoinhas, uma Fiat 
Strada de Mafra e um Ford 
Fiesta de São Mateus do Sul 
se envolveram no acidente. 
O motorista do caminhão e 
a motorista da Strada nada 
sofreram, já o motorista do 
Fusion sofreu um corte na 
cabeça. No Fiesta estavam 
uma mulher de 19 anos, que 
ficou gravemente ferida, 
e um homem de 36, que 
faleceu no hospital após 
sofrer uma hemorragia. 
Na madrugada do dia 6 deste 
mês, um bitrem tombou 
próximo à ribanceira na 
localidade da Pedra Branca, 
em Canoinhas. O motorista 
sofreu apenas ferimentos 
leves. 
No fi m da tarde do último 
domingo, 10, na localidade 
de São João dos Cavalheiros, 
em Três Barras,  mais 
um grave acidente foi 
registrado. Três pessoas 
faleceram em um acidente 
que envolveu três carros. 
Mais informações sobre 
este acidente, na página 15. 

SINAL DE ALERTA

A sequência de acidentes 
com mortos ou feridos 
no trecho de pouco mais 
de 140 quilômetros, que 
liga Mafra à Porto União 
e passa por Canoinhas e 
Irineópolis, acende o sinal 
de alerta.  
Durante a semana, a redação 
do CN buscou contato com 
DNIT para saber quais 
as providências estavam 
sendo tomadas para reduzir 
os acidentes no trecho. A 
regional do DNIT, com sede 
em Mafra, informou que não 
poderia a conversar com 
a imprensa, e transferiu 
para a superintendência 
estadual, que por sua vez, 
informou que o CN deveria 
entrar em contato com a 
assessoria em Brasília/
DF. A assessoria informou 
que: “segundo apurações 
prel iminares do DNIT 
junto à PRF, os referidos 
acidentes tem ocorrido 
em função de excesso de 
velocidade e imprudência 
de motoristas no segmento. 
De toda forma, o DNIT já 
reforçou junto à empresa 
contratada a necessidade 
de maior atenção quanto 
a o  c u m p r i m e n t o  d a 

sinalização no trecho em 
obras.”  O CN também 
entrou em contato com o 
presidente da Associação 
dos Municípios do Planalto 
Norte (Amplanorte), Luiz 
Henrique Saliba, para saber 
como a associação vem 
trabalhando essa questão 
das rodovias do Planalto 
Norte. Segundo Saliba, 
a Amplanorte já vem se 
preocupando com isso: “já 
fi zemos gestões junto aos 
nossos deputados federais. 
Além da questão do trânsito, 
que é uma questão super 
importante até por conta 
das mortes e dos acidentes, 
nós também fizemos um 
ofício falando sobre toda 
a nossa malha viária da 
região, a  BR-116, a  BR-
280, enfi m, o escoamento 
da região de Canoinhas, 
de Porto União, pedindo 
soluções e ajuda para que o 
desenvolvimento da nossa 
região aconteça”, comenta 
o presidente, afi rmando que 
a Amplanorte é parceira 
d e s s e  p e d i d o  e  e s t á 
preocupada com a situação. 
O CN segue acompanhando 
as ações das autoridades e 
dos órgãos responsáveis, 
por uma iniciativa a fi m de 
evitar novos acidentes no 
trecho. 
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Notícias ALESC

União de recursos no 
combate à pobreza

Vindima no calendário de SC 
deve incrementar negócios

FOTO DA SEMANA

Parlamento pela 
crianças catarinenses

Pena para quem 
descumprir a ordem 

Benefícios 
prorrogados 

A Alesc vai analisar o projeto 
do governo que transforma 
quatro fundos já existentes 
em um único: o Fundo Es-
tadual de Promoção Social 
e Erradicação da Pobreza. 
Ele deve promover ações de 
elevação social e combate à 
miséria e favorece os muni-
cípios, que também poderão 
ser beneficiados, por meio 
das emendas impositivas dos 
deputados. 

Mais propostas aprovadas pelos deputados nos últimos dias 
seguem para análise do governador. Cabe destaque ao 

projeto que traz uma boa notícia para os produtores de vinhos: 
a inclusão da Vindima de Altitude no calendário de eventos de 
SC. A vindima, que ocorre em março, é quando os produtores 
abrem as vinícolas para visitações, celebrando a colheita da 
uva, e representa novas oportunidades de negócios. 

Na semana das crianças, a 
Alesc reforça a luta pela 
ampliação de direitos aos 
pequenos catarinenses. São 
leis aprovadas ou em trami-
tação que vão desde a re-
dução da evasão escolar e 
alerta de desaparecidos, até 
políticas de combate à pedo-
filia e à violência. Estes e ou-
tros projetos representam o 
compromisso do parlamento 
com o futuro. 

A Comissão de Finanças foi 
favorável à proposta que es-
tabelece sanções a quem 
descumprir a ordem de prio-
ridade na vacinação contra o 
Covid-19. As penas incluem 
proibição de assumir cargo 
público e multa. Com a deci-
são, o projeto segue em aná-
lise nas comissões de Traba-
lho e de Saúde, antes de ser 
apreciado em plenário. 

Duas medidas provisórias en-
viadas à Alesc ampliam até 
31 de dezembro deste ano os 
prazos referentes a benefí-
cios disponibilizados durante 
o período da pandemia. Uma 
delas mantém o pagamento 
da gratificação aos profissio-
nais da saúde da rede públi-
ca; a outra dispensa os hos-
pitais que atendem pelo SUS 
do cumprimento de metas. 

respeito | Protetores independentes e entidades ligadas à 
causa animal definiram, em reunião na Alesc, que enviarão 
ao governador proposta de criação de uma pasta que cuide 
desta causa em Santa Catarina.

foto: Bruno Collaço /AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127

COM MUITA AVENTURA, AÇÃO E ADRENALINA, 
A BANDA CANOINHENSE “MEUBRODER” 

SURPREENDE EM NOVO VÍDEOCLIPE

O d i a  1 4  d e 
o u t u b r o , 
reservou o 
lançamento 

do novo e empolgante 
V i d e o C l i p e  d a  B a n d a 
canoinhense “MeuBroder”, 
com a música “Portal das 4”. 

Segunda música do 
álbum “Paixões e Hygge”, 
e carro-chefe do projeto, 
“Portal das 4” é uma canção 
com sonoridade “praiana”, 
rica e exótica. Embalada 
por violões, guitarras, pads, 
e elementos eletrônicos. 

Seu VideoClipe com 
alta dose de adrenalina e 
aventura, é um convite ao 
público para colocar uma 
boa roupa, passear e curtir 
um dia fora de casa com 
muito sol, praia, amigos, 
gente nova pra conhecer, 
e experiências novas pra 
viver. Um convite especial, 
a o  l e g i t i m o  c o n c e i t o 
“hygge”, para se apreciar 
os “pequenos e singelos 
momentos da vida” que só 
são perceptíveis a quem vive 
o presente, o aqui e o agora! 

Composta em meio 
à pandemia em um dia 
e n s o l a r a d o  d e  m u i t o 
vento, segundo o vocalista 
e compositor Eriko,  a 
canção nasceu do desejo 

contido de passear, se 
aventurar, de sentir a brisa 
tocando o rosto, a sensação 
de liberdade, de pegar a 
‘bike’ e sair curtir com 
os amigos, sem destino 
certo e hora para voltar. 

A jovem banda que 
vem “revelando grande 
m a t u r i d a d e ”  e m  s e u 
primeiro álbum, apresenta 
nesta  nova produção , 
ingredientes para tirar 
o fôlego do público com 
cenas de ação, azaração, e 
direito a carro conversível, 
m o t o s  e s p o r t i v a s , 
l indas cenas aéreas à 
beira-mar e muito mais! 

A banda não deixa de 
frisar o importante apoio 

da Lei Aldir Blanc, para 
conclusão dos trabalhos. 
O lançamento do 1.º álbum, 
contam, era um sonho 
antigo iniciado em 2019, 
que ganhou impulso no 
começo de 2020, e pelos 
trágicos percalços da 
pandemia, seria abortado 
pela impossibilidade de 
custeio das últimas etapas. 
Dificuldade contornada 
apenas graças a aprovação 
do projeto. Com o ideal 
de contribuir para a cena 
independente, e ajudar 
outros artistas,  desde 
então é possível conferir 
registros, etapa a etapa, 
das experiências de cada 
fase em seus canais ofi ciais.
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SEGUNDA-FEIRA É COMEMORADO O 
DIA DO MÉDICO

UNIDADES DE SAÚDE ABREM EM CANOINHAS 
NESTE SÁBADO, DIA 16

MATRIZ DE RISCO DE SC NÃO 
APRESENTA REGIÕES COM RISCO 

GRAVÍSSIMO
SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Profissionais são os responsáveis por cuidar da saúde das pessoas

Freepik

N esta segunda-
f e i r a ,  1 8  d e 
o u t u b r o ,  é 
comemorado no 

Brasil, o Dia do Médico. A 
data é em homenagem a São 
Lucas, que além de músico, 
pintor e historiador, também 
era médico, formado em em 
Antioquia (atual Turquia), e 
foi chamado pelo apóstolo 
Paulo de “amado médico” 
na carta aos Colossenses. 
É considerado patrono dos 
médicos desde o século XV.

Em outros países, o Dia 
do Médico é comemorado em 
outras datas. Nos Estados 
Unidos da América (EUA), por 
exemplo, a data é comemorada 
em 30 de março, pois nesta 
data em 1942, aconteceu a 
primeira anestesia em um 
paciente, na Índia, a data é 
celebrada em 1º de julho, 
em memória  do médico 
Bidhan Chandra Roy, e no 
Canadá, em 1º de maio, em 

A  s  u n i d a d e s 
d e  s a ú d e  d a 
á r e a  u r b a n a 
de  Canoinhas 

estarão abertas no próximo 
sábado, dia 16, para várias 
ações. “Em especial teremos 
coleta de exames para as 
mulheres fazendo alusão a 
este mês especial dedicado 
ao auto cuidado das mulheres. 
É oportunidade para quem 
trabalha durante a semana 
ir até os nossos postos”, 
expl ica  a  secretár ia  de 
Saúde, Kátia Oliskowski.

A l é m  d i s s o ,  h a v e r á 
a c o m p a n h a m e n t o  d o 
Programa Bolsa Família. 
Segundo a secretária de 
Assistência Social, Zenici 
Dreher, todas as crianças de 
zero a sete anos, mulheres 
de 14 a 44 anos e gestantes 
devem se dirigir a uma unidade 
de saúde para participarem 
do Dia do Peso e fazer os 
devidos acompanhamentos.

“ A s  fa m í l i a s  d e v e m 
a s s u m i r  e  c u m p r i r  a s 
condicionalidades referentesà 
s a ú d e  p a r a  c o n t i n u a r 
recebendo o benefício sob 

P  e l a  p r i m e i r a 
vez, a Matriz de 
Risco Potencial 
Regionalizado 

em Santa  Catar ina  não 
indica  regiões no r isco 
gravíssimo (cor vermelha) 
e nem no risco grave (cor 
laranja) para a Covid-19.  A 
Matriz do último sábado, 9 
de outubro, aponta 13 regiões 
como risco potencial alto (cor 
amarela) e quatro como risco 
potencial moderado (cor azul).

As regiões do Alto Uruguai 
Catarinense e Vale do Itapocu 
mantiveram a classifi cação de 
risco moderada da semana 
passada, e as Regiões do 
Alto Vale do Rio do Peixe e 
Serra Catarinense passaram 
a ser classificadas como 
risco moderado, refletindo 
a melhora nos indicadores 

d e  t r a n s m i s s i b i l i d a d e 
e capacidade de atenção. 
A  R e g i ã o  O e s t e ,  q u e 
estava classificada como 
Risco Grave na semana 
passada, passou a figurar, 
juntamente com outras 12 
Regiões, como Risco Alto. 
Para isso, foi fundamental a 
melhoria no indicador de 
transmissibil idade,  com 
uma redução no índice de 
casos infectantes e na taxa 
de transmissão da Covid-19 
nos municípios da Região.

As regiões em r isco 
alto são Alto Vale do Itajaí, 
Carbonífera, Extremo Oeste, 
Extremo Sul, Foz do Rio 
Itajaí, Grande Florianópolis, 
Laguna, Médio Vale do Itajaí, 
Meio Oeste, Nordeste, Oeste, 
Planalto Norte e Xanxerê.

Data foi escolhida em alusão ao Dia de São Lucas, que é um dos quatro evangelistas citados 
na bíblia e era médico 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Brasil

homenagem a Emily Stowe, 
primeira médica do país.

A PROFISSÃO

O s  m é d i c o s  s ã o  o s 
profissionais responsáveis 
por cuidar da saúde das 
pessoas. Eles podem ser 
generalistas, que atuam 
em Clínica Geral e Saúde da 
Família, ou especialistas, 
quando são peritos em alguma 
área, como endocrinologista, 
c a r d i o l o g i s t a , 
o t o r r i n o l a r i n g o l o g i s t a , 
ginecologista,  obstetra, 

pediatra, entre outros. Em 
média, faculdade de medicina 
tem duração de seis anos, 
p o d e n d o  e s s e  p e r ío d o 
ser aumentado de acordo 
com as especializações. 

S e g u n d o  s i t e s 
especializados em educação 
superior,  atualmente no 
Brasil o curso de medicina 
é um dos mais concorridos 
nas universidades federais. 
A o  t o d o ,  c o n t a n d o  a s 
universidades públicas ou 
privadas, aproximadamente 
25 mil novos médicos se 
formam a cada ano no Brasil. 

pena de bloqueio, suspensão 
ou até mesmo cancelamento 
d o  b e n ef íc i o ” ,  d e s t a c a .

O prefeito de Canoinhas, 
Beto Passos, lembra que 
c u i d a r  d a  s a ú d e  é  u m 
direito fundamental para 
as famílias canoinhenses.

DIA D

N o  s á b a d o ,  d i a  1 6 , 
também acontece o Dia D da 
Campanha da Multivacinação 
para atualização da caderneta 
de crianças e adolescentes 
com menos de 15 anos 
contra 18 tipos de doença.
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PREVISÃO DO TEMPO
QUINTA- 14/10

Sol com muitas nuvens. 
Pancadas de chuva á 

tarde e á noite.
SEXTA- 01/10

SEXTA- 15/10

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva á 
tarde e á noite.

SÁBADO- 02/10

SÁBADO- 16/10

T
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva á 
tarde e á noite.

DOMINGO- 17/10 

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva á 
tarde e á noite.

SEGUNDA- 18/10

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto
ainda sem nuvens.

TERÇA- 19/10

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto
ainda sem nuvens.

QUARTA- 20/10

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

chuva 80%
15 mm

▲11º

▼20º

chuva 67%
20 mm

▲12º

▼21º

chuva 90%
18 mm

▲15º

▼22º

▲16º

▼24º

chuva 67%
07mm

▲9º

▼22º

▲13º

▼20º

chuva 0%
00mm

chuva 0%
00mm

▲9º

▼24º

chuva 0%
00 mm

CAMPO &
LAVOURA

TEMPESTADE DE AREIA: UM 
EVENTO CLIMÁTICO?

DECRETO ESTABELECE NOVAS REGRAS 
PARA O REGISTRO E PESQUISA DE 

AGROTÓXICOS

CANOINHAS ESTÁ COM 
INSCRIÇÕES ABERTAS PARA O 

PORTEIRA ADENTRO

E
ntende-se por 
t e m p e s t a d e , 
um fenômeno 
ou agitação 

atmosférica. Tal fenômeno 
natural pode se originar 
em diversas formas, que 
vão desde rajadas de 
vento, chuvas de granizo, 
tempestade solares até 
tempestade de areia. 
Essa última é detectada, 
principalmente, em 
períodos de secas e baixa 
umidade relativa do ar. 
O fenômeno se origina de 
forma muito rápida e faz 
com que o dia vire noite em 
função de toda a poluição 
no ar, provocando uma 
escuridão quase que total. 
Este evento normalmente 
ocorre quando os ventos 
antes de uma chuva se 
encontram com uma 
área com dias quentes 
e de secas prolongadas. 
Tais áreas normalmente 
apresentam solos secos 
em que podem ser 
encontrados vestígios de 
poeira, queimada e outros.
Mas, o que contribui para 
que ocorra a tempestade 
de areia? Mais que 
um fenômeno natural, 
climático, a tempestade 
de areia também pode 
ser identifi cada como 
um evento decorrente 
das ações antrópicas. 
Regiões com alto grau 
de desmatamento, isto 
é, ausência de cobertura 
vegetal que propicie a 
proteção do solo, contribui 
para que fenômenos como 
a tempestade de areia 
ocorra. A não presença 
de árvores, arbustos 
ou até mesmo plantas 
herbáceas faz com que o 
solo fi que desprotegido, 
mais exposto a 
intempéries, erosões 
e perda de fertilidade, 
já que a terra não está 
compactada. Associados 
a estes fatores, podem-
se também listar fatores 
como défi cit hídrico, 

O governo federal 
publicou na 
última sexta-
feira, 8, o 

Decreto Nº 10.833, que 
altera as regras sobre 
produção, pesquisa, 
registro, utilização, 
importação e exportação 
de agrotóxicos no país. Os 
principais objetivos são 
reformular o processo 
de análise de registros, 
facilitar a pesquisa com 
agrotóxicos para viabilizar 
inovações tecnológicas e 
implementar ações para 
proteger os aplicadores 
de agrotóxicos.
O decreto publicado 
hoje altera o Decreto 
4.074, de 2002, que 
regulamenta a Lei 7.802, 
de 1989. As mudanças 
foram necessárias para 
atualizar dispositivos 
da legislação que já 
estavam ultrapassados, 
em função de avanços 
práticos e tecnológicos 
e na ciência ocorridos no 
setor. O próprio decreto 
anterior já tem sido 
alterado ao longo dos 

A Secretaria de 
Desenvolvimento 
Rural do Governo 
de Canoinhas 

informa que estão 
abertas as inscrições 
para o Programa 
Porteira Adentro da 
região dois. Moradores 
das comunidades de Rio 
dos Pardos, Rio da Ilha, 
Entre Rios, Rio Pretinho, 
Rio d’Areia do Meio, 
Santa Emídia, Aparecida 
dos Pardos, Pinheiros 
e Alto dos Pinheiros 
podem solicitar serviços 
de retroescavadeira, 
motoniveladora e 
escavadeira hidráulica 
até o dia 26 de outubro 
na Secretaria de 
Desenvolvimento Rural 
que fi ca na prefeitura. 
É preciso trazer o bloco 
de notas de produtor 
rural e documento com 
foto. A inscrição deve ser 
feita preferencialmente 
pelo titular do bloco. 

Informações (47) 3621-
7735 ou pelo Whats 
(47) 9 9232-1987. 
Os requisitos necessários 
para enquadramento 
no Programa Porteira 
Adentro são: 80% da 
renda total vinda da 
atividade rural (Agro-
silvo-pastoril), total de 
área até 80 ha. E ser 
inscrito como produtor 
rural, possuindo 
bloco de notas ativo. 
Segundo o secretário de 
Desenvolvimento Rural, 
Célio Galeski, ao se 
inscrever no programa, 
o produtor paga 50% 
do valor do serviço, o 
restante é subsidiado pela 
prefeitura como incentivo. 
Os valores pagos 
pelos benefi ciários são 
revertidos para o Fundo 
Municipal de Agricultura. 
Com os recursos deste 
fundo, a secretaria 
faz o pagamento 
de manutenção de 

máquinas da prefeitura 
que atuam no programa. 
Galeski observa que 
as ações do programa 
“são monitoradas pelo 
Conselho Municipal 
de Desenvolvimento 
Agropecuário e 
representam um grande 
avanço no fortalecimento 
da economia local”. 
O prefeito de Canoinhas, 
Beto Passos, reafi rma 
o compromisso com 
o produtor rural: “às 
famílias que vivem no 
campo o nosso respeito e 
nosso comprometimento 
de sempre trabalhar 
em prol da melhoria 
da qualidade de vida e 
aumento da produção. 
No mês de setembro 
realizamos várias ações 
como entrega de sêmen, 
muda de pastagem, 
entrega de equipamentos 
e assinamos o termo de 
permissão de uso de um 
barracão à Cooperceasa”.

Confi ra mais 
informações 

sobre as 
mudanças 

acessando o 
QR Code

Medida traz mais segurança para aplicadores e incentivos à pesquisa científi ca

Produtores rurais de nove localidades, que se enquadram nos requisitos exigidos 
pelo programa, podem fazer a inscrição 

Mudanças foram necessárias para atualizar dispositivos da legislação 
que já estavam ultrapassados polonesas

D
ivulgação

ventanias e tempo seco. 
Até então, tempestades de 
areia eram consideradas 
como um fenômeno raro 
no Brasil. Este evento, 
que é mundialmente 
designado como haboob, 
normalmente acontece 
em países da Ásia e no 
século passado ocorriam 
com intensidade na 
América do Norte, em 
função do desmatamento 
e uso incorreto dos solos, 
em especial na região 
Oeste daquele país.
Este ano, o evento, 
considerado como 
pouco comum, ocorre 
c o i n c i d e n t e m e n t e 
junto com as primeiras 
pancadas de chuvas que 
acontecem na transição 
entre inverno e primavera. 
O fenômeno foi observado 
recentemente nos 
estados de Goiás, Mato 
Grosso do Sul, Maranhão, 
São Paulo e Minas Gerais, 
mais especifi camente 
no triângulo mineiro. 
Algumas cidades do 
interior do estado de São 
Paulo e do Triângulo 
Mineiro estão entre as 
regiões com seca na 
categoria excepcional 
no mês de agosto, de 
acordo com o mapa de 
seca disponibilizado 
pela Agência Nacional 
de Águas (ANA).
Eventos como a 
tempestade de areia, 
ainda que raros no Brasil, 
podem vir a acontecer com 
maior frequência devido 
as alterações ocasionadas 
no ecossistema natural. 
Por isso, é importante 
que se tenha uma 
conscientização dos 
poderes públicos e 
sociedade quanto 
à conservação e 
preservação dos 
recursos naturais.

Natielle Gomes Cordeiro
Engª-fl orestal – 

Universidade Econativa

anos para se adequar 
às novas realidades 
e demandas do setor 
agropecuário do Brasil.
Em um dos principais 
avanços, o novo texto 
determina a criação de 
registros de aplicadores, 
com a obrigatoriedade 
de treinamento para os 
profi ssionais aplicadores 
em campo. A medida será 
importante para aumentar 
a conscientização sobre 
riscos, bem como orientar 
a aplicação adequada 
visando à proteção 
do meio ambiente, à 
segurança alimentar e 
às melhores práticas 
para a saúde humana.
O decreto também 

permite a inclusão de 
recomendação para 
agricultura orgânica em 
produtos já registrados, 
desde que sejam 
aprovados e avaliados 
como adequados para 
este fi m. Além disso, os 
produtos fi tossanitários 
com uso aprovado na 
agricultura orgânica 
também podem ser 
produzidos para uso 
próprio na agricultura 
convencional sem a 
necessidade de registro.
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

ENCONTRO DA FAMÍLIA GRELLMANN

MISS UNIVERSO SANTA CATARINA 2021, É DE 
OTACÍLIO COSTA

IRINEÓPOLIS INTEGRA A REGIÃO 
METROPOLITANA DO PLANALTO 

NORTE  

MDB & CARLOS MOISÉS (?)

ALGUÉM  DUVÍDA?

Posando para a coluna, os Grellmann que moraram 
por alguns anos em Irineópolis, agora radicados 

em Coronel Vivída-PR, manifestaram sua alegria ao 
encontrar seus parentes no primeiro encontro oficial da 
família. – A partir da esquerda, Jairo Grellmann com as 

três filhas, Hevillyn, Haisllyn e Thalyta; Nilson e Nélci 
Grellmann, a nora, Elaine Carla com o filho Jeferson, e 

as filhas, Sofia e Laura Grellmann

A família Grellmann, 
oriunda do Rio 
Grande do Sul, 
n a  m a r g e m 

direita do Rio Uruguai, ligada 
ao setor do agronegócio, 
e espalhados por diversos 
estados, e instalados em 
prósperas fazendas com suas 
famílias. No último final de 
semana, 8, 9 e 10, decidiram 
promover uma grande festa 

de confraternização na cidade 
de Ir ineópolis ,  Planalto 
Norte de Santa Catarina, 
durante o 1º. Encontro da 
Família Grellmann.   Foram 
anfitriões da festa com os 
parentes, o casal, Ilton e 
Ana Maria Grellmann, na 
bela e aprazível residência, 
no centro de Irineópolis. 
Para o encontro, vieram os 
Grellmann dos municípios 

A modelo, Bruna 
da Silva Valim 
(foto), candidata 
do município de 

Otacílio Costa, foi eleita miss 
Universo Santa Catarina 2021. 
É a primeira vez que uma 
representante da cidade com 
cerca de 17 mil habitantes, 
a  2 5 0  q u i l ô m e t r o s  d e 
Florianópolis, conquista o 
título.  - Natural do município 
de Santana do Araguaia, 
Estado do Pará, ela mora no 
município serrano desde que 
tinha um ano e sete meses.

- Sob coordenação, do 
promotor e produtor gaúcho 
Marcelo Soes, a partir deste 
ano, “para evitar os vícios 
dos concursos anteriores”, 
segundo a nova equipe da 
coordenação.   O evento 
ocorreu no Hotel Morro dos 
Conventos, em Araranguá, 

no Sul do Estado, onde seis 
candidatas foram confi nadas 
n o  d i a  1 °  d e  o u t u b r o .

-  A l é m  d e  B r u n a , 
disputaram o título: Isadora 
Q u e i r o z  G o n ç a lv e s ,  d e 
Balneário Camboriú, Stefaníe 
Seubert Roeck, de Blumenau, 
Luana Caroline da Silva, de 
Itajaí, Sara Dias da Silva, 
de Joinville, e Ana Letícia 
Maccarini, de Lages. - Bruna 
da Silva Valin, tem 27 anos, é 
atriz, modelo e já participou 
de outros concursos de beleza 
– inclusive, fi cou em segundo 
lugar no Miss Universo Santa 
Catarina 2.020, realizado em 
agosto de 2019, em Balneário 
C a m b o r i ú ,  p e l o  e n t ã o 
coordenador Tulio Cordeiro.

- Somente aos 20 anos, 
a modelo soltou os cabelos, 
e,  com eles, as amarras 
d e  s e u  a m o r  p r ó p r i o , 

A Comissão de 
Assuntos Municipais 
aprovou, por 
unanimidade, na 

sessão de do dia 6 de outubro, 
a admissibilidade do Projeto 
de Lei Complementar No. 
001 de 2021, de autoria da 
deputada Paulinha, que cria 
as Regiões Metropolitanas 

de Joinville, Jaraguá do 
Sul e do Planalto Norte. 
- A região metropolitana 
do Planalto Norte terá em 
Canoinhas e Três Barras sua 
sede, tendo  Bela Vista do 
Toldo, Itaiopólis, Major Vieira, 
Monte Castelo, Papanduva, 
Porto União,  Mafra e 
Irineópolis, como integrantes.

F
altando menos de 
um ano das eleições 
gerais de 2.022, o MDB 
catarinense, maior 

partido político de Santa 
Catarina, continua dividido e 
indeciso em indicar quais serão 
os candidatos às majoritárias.
- Neste momento, há uma 
forte tendência do “manda 
brasa” de vir a abraçar a 
candidatura à reeleição 
do governador Carlos 
Moisés, hoje sem partido.
Há vários fatos a indicar esta 
alternativa. Em primeiro lugar, 
a bancada na Assembleia 
Legislativa, principal respaldo 
político do governador 
e que, majoritariamente 
apoia a reeleição.  
- Se houvesse uma consulta 
aos prefeitos do MDB, 
também teria como resposta 
que a maioria também 
prefere Carlos Moisés. Hoje, 
os gestores municipais são 
os maiores benefi ciários 
dos milhões e milhões 
transferidos pelo governo em 
obras, programas e ações na 
área social, além das emendas 
impositivas entregues para 
os deputados, destinadas a 
ajudar os prefeitos em todos 
os 295 municípios do Estado. 

- Um fato que poderá facilitar 
essa coligação do MDB com 
o governador, Carlos Moisés, 
foi o episódio da indicação 
do prefeito de Jaraguá do 
Sul, Antídio Lunélli, para 
encabeçar chapa pura, tendo 
o deputado, Celso Maldaner 
de vice, e o  senador Dário 
Berger, para a reeleição. 
- O anúncio precipitado, 
provocou a ira do senador 
Dário Berger, e do presidente 
da Assembléia Legislativa, 
Mauro de Nada, que 
negaram taxativamente 
que essa decisão unilateral 
tivesse o seu aval.   
- A contundente reação 
de Dário Berger criou um 
sério problema partidário, 
postergou entendimentos 
e defi nições e indicou 
que seu grupo também 
prefere a recondução 
do atual governador.
- O cenário da disputa continua 
mais aberto do que nunca! 
- Tudo pode acontecer. Em 
princípio, muitas lideranças 
aguardam a situação do 
presidente Bolsonaro.  
Querem saber em que partido 
ele vai se fi liar, e como 
estará sua popularidade no 
primeiro semestre de 2.022.

O prezado amigo de 
longa data, jornalista 
Cacau Menezes, 
sempre bem 

informado sobre tudo o que 
se passa nas esferas sociais, 
culturais e políticas de Santa 
Catarina, conta em sua coluna 
no ND Notícias desta segunda-
feira, 11, que num evento de 
cunho fi lantrópico, foram 
fl agrados no palco, cantando 
juntos, o senador Dário Berger, 
do MDB, e o governador, 
Carlos Moisés da Silva, ainda 
sem partido. – Depois dessa, 
alguém tem alguma dúvida 
que esse “fl erte” amigável 
não vai se transformar em 
casamento do MDB com 
o governador? – O local: - 
Clube Maré Alta, na Praia 

Comprida, em São José, na 
grande Florianópolis. - Entre 
as justifi cativas apresentadas 
na proposição, a defesa de que 
a implementação da região 
metropolitana pode resolver 
defi ciências no abastecimento 
de água e energia, coleta de 
resíduos sólidos, mobilidade 
urbana, saneamento básico 
e transporte público.
- O deputado Silvio Dreveck, 
lembrou que a Assembléia 
Legislativa, em 2010, aprovou 
a criação de várias regiões 
metropolitanas que depois 
foram contestadas pela 
Justiça, por isso sugeriu que na 
comissão fi nal que analisará 
a proposta seja promovida 
uma audiência pública para 
atender a legislação federal.

do Paraná, Coronel Vivida,  
Honório Serpa, Prudentópolis, 
Ponta Grossa, Corbélia; - os 
gaúchos de  Horizontina; de 
Goiânia e  Silvania, de Goiás, 
e de Porangatu, deTocantins. 
F o r a m  l e m b r a d o s  e 
homenageados na ocasião, a 
Vó Holdina Knoop Grellmann, 
Vô Londy Arlin Grellmann, 
Vó Setalia Grellmann Knoop, 
Vô Arnaldo Knoop. Londy e 
Setalia foram irmãos tambem, 
entre eles fi zeram a troca  de 
irmãos entre si, com Holdina 
e Arnaldo, e tiveram essa 
familia pequena mais linda 
e abençoada. No encontro 
em Irineópolis, estiveram 
reunidos, os fi lhos de Holdina e 
Londy: Ilton, Nilson, Milton (em 
memoria) Célia (em memoria). 
Trazendo suas esposas e 
familias, além  dos primos-
irmãos, filhos de Setalia e 
Arnaldo, Roni e Orli com 
esposas fi lhas, fi lhos e netos. 

de sua liberdade e de sua 
autoestima. Nascia ali, uma 
bela mulher, que confi rma sua 
exuberância e o irretocável 
caráter, ao ser eleita Miss 
Universo Santa Catarina.
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Irineópolis é reconhecido em todo o Estado pelas danças polonesas

Evento aconteceu no início do mês, em alusão ao dia do idoso

Jucelli M
oreira

IRINEÓPOLIS PARTICIPA DA EDIÇÃO 
ONLINE DO FESTIVAL DANÇA CATARINA

ABERTA CONSULTA PÚBLICA PARA A MEDALHA CRUZ E SOUSA 2021

SANCIONADA A LEI QUE CRIA 
O F U N D O M U N I C I PA L D O 
TURISMO EM CANOINHAS

MAFRA REALIZA FESTIVAL 
DE TALENTOS COM IDOSOS

JOVENS DE IRINEÓPOLIS FAZEM SUCESSO 
NO YOUTUBE

E
m razão da pandemia 
de Covid-19, muitas 
atividades tiveram 
que ser adaptadas. 

O Festival de Dança Escolar 
Dança Catarina foi uma delas. 
Para a segurança dos alunos 
e coreógrafos, esta edição do 
evento está acontecendo de 
forma online, com o envio de 
vídeos mostrando a execução 
das coreografi as. Para poder 
participar da competição, 
os grupos de dança de 
Irineópolis encontraram 
uma forma segura para 
realizar os ensaios e agora 
p r o m e t e m  c o n t i n u a r 
encantando os jurados com 
os belos trajes e coreografi as 
q u e  c o n t a m  h i s t ó r i a s .
O professor Quelson Marcelo 
Brito explica que neste ano 
os ensaios também foram 
adaptados.  “No começo 
não tinha nenhum contato 
entre os alunos, então eles 
aprenderam as coreografi as 
d e  f o r m a  i n d i v i d u a l , 
ensaiando mantendo o 
distanciamento, utilizando 
máscara e álcool em gel. 
Quando iniciou a fase dos 

ensaios que precisaram 
d a n ç a r  e m  p a r e s ,  o s 
alunos também passaram 
a utilizar luvas, para não 
terem contato direto com 
os demais  integrantes 
do grupo. Foi bem difícil, 
m a s  e r a m  c u i d a d o s 
necessários”,  explica o 
professor e coreógrafo.

DANÇA CATARINA

Nesta edição do Dança 
C a t a r i n a ,  I r i n e ó p o l i s 
p a r t i c i p a r á  c o m  d u a s 
coreografias. Na categoria 
infantil, os estudantes do 
Núcleo Educacional Adolfo 
Ko n d e r  a p r e s e n t a r ã o 
“Cantos e danças da região 
de Lublin”, com passos 
originais de cada região. Já 
na categoria juvenil, para 
estudantes com idade entre 
15 e 17 anos, os alunos 
da Escola Horácio Nunes 
aprenderam os passos 
de “Krakowiak do leste”, 
dança típica de uma vila 
chamada Zalípie. O vestido 
d a s  j ov e n s  n a s  c o r e s 
vermelho e branco é uma 

alusão a bandeira da Polônia.
O professor Quelson conta 
que as coreografias são 
resultado de muita pesquisa  
sobre a cultura dos países e 
regiões. “ As coreografias 
r e s u lt a m  d e  e s t u d o s . 
Consigo as músicas com 
outros coreógrafos de fora 
e com pessoas que moram 
na Polônia. A gente tenta 
fazer a coreografi a de uma 
forma dinâmica e da melhor 
forma possível”, comenta. 
Com expectativa para trazer 
bons resultados, alunos 
e professor deram o seu 
melhor durante a gravação 
dos vídeos, que já foram 
inscritos para a edição deste 
ano do Dança Catarina.  “Os 
alunos são muito bons, são 
dedicados e dançam muito 
bem. A gente quer trazer 
um bom resultado para o 
município, em retribuição 
ao empenho de todos e 
também à prefeitura, que 
tem investido e valorizado 
o s  n o s s o s  g r u p o s  d e 
dança”,  avalia Quelson.

O C o n s e l h o 
E s t a d u a l  d e 
Cultura de Santa 
Catarina (CEC/
SC)  está  com 

consulta pública aberta 
à sociedade civil, de 7 de 
outubro a 6 de novembro, 
para indicações de pessoas e 
iniciativas a serem agraciadas 
com a Medalha de Mérito 
Cultural Cruz e Sousa em 
2021. A solenidade de entrega 

da maior honraria da área 
cultural no estado ocorrerá 
no dia 24 de novembro, 
data  de  an iversár io  do 
p o e t a  s i m b o l i s t a ,  q u e 
d á  n o m e  à  M e d a l h a .
As indicações devem ser feitas 
por meio do formulário on-line. 
Todos os nomes indicados 
s e r ã o  a n a l i s a d o s  p e l o 
Conselho, que selecionará 
oito personalidades para 
receber a comenda, dentre 

as quais poderão constar 
um agraciado in memoriam 
e  u m a  p e s s o a  j u r íd i c a .

SOBRE CRUZ E SOUSA
João da Cruz e Sousa (1861-
1898) foi um poeta brasileiro. 
Com suas obras Missal 
(prosa) e Broquéis (poesia), 
publicadas em 1893, foi 
precursor do movimento 
simbolista no Brasil ,  do 
qual é o principal expoente. 

É patrono da Academia 
C a t a r i n e n s e  d e  L et r a s , 
representado na cadeira nº 15.
A Medalha que leva seu nome 
foi criada em 1994, por meio 
do decreto nº 4892/94, e tem 
como objetivo reconhecer 
i m p o r t a n t e s  fe i t o s  e m 
prol do desenvolvimento 
cultural de Santa Catarina.

D e 2020 até agora 
já foram mais 
de dois milhões 
de visualizações 
em vídeos que 

mostram miniaturas de 
máquinas no interior de 
Irineópolis. É brincando 
e produzindo vídeos, que 
Luciano Halabura e Dimas 
B o d e ke  ex p r e s s a m  o 
orgulho pelo agronegócio 
e  i n c e n t i v a m  o u t r a s 
c r i a n ç a s  a  s a ír e m  d a 
frente  do  computador 
p a r a  ex p e r i m e n t a r e m 
o contato com a terra.

P
refeito de Canoinhas, 
B e t o  P a s s o s , 
s a n c i o n o u  a 
l e i  6 . 6 3 6  d e 

04/10/2021 que institui 
o  Fundo Munic ipal  de 
Turismo. “Esta legislação 
vai facilitar a busca por 
recursos para o turismo 
junto aos governos federal 
e estadual direcionados 
para investimento nas 
atividades turísticas do 
Município”, explica o prefeito.
O fundo, agregado ao estudo 
desenvolvido juntamente 
com o fórum de discussão 
e acompanhamento do 
Plano Municipal de Turismo, 
será marco em Canoinhas.
Prefeito lembra ainda que, 
além de incrementar o fl uxo 
de visitantes para a cidade 
e ampliar a visibilidade dos 

estabelecimentos locais, 
todo o trabalho desenvolvido 
pelo Município, vai fortalecer 
o comércio, contribuindo 
c o m  a  e c o n o m i a  e 
d e s e n v o lv i m e n t o  d e 
Canoinhas e dos municípios 
v i z i n h o s  t a m b é m .
“Finalizamos a fase de 
elaboração e planejamento 
turístico de Canoinhas, 
c o m  g r a n d e  e s t u d o  e 
programação das ações que 
serão desenvolvidas que irão 
nos orientar na aplicação 
de recursos destinados 
a o  t u r i s m o  n a s  á re a s 
específicas impactando 
diretamente no crescimento 
turístico do Município”, 
p o n t u a  o  s e c r e t á r i o 
d e  D e s e n v o lv i m e n t o 
Econômico, Fabiano Freitas.

A p r e f e i t u r a  d e 
Mafra, por meio 
d a  S e c r e t a r i a 
M u n i c i p a l  d e 

Assistência Social realizou 
no início do mês, um Festival 
de Talentos, no Centro de 
Convivência do Idoso. O dia foi 
marcado por demonstrações 
a r t ís t i c a s  d o s  i d o s o s , 
com shows de música e 
declamação de poesias.
O Prefeito Emerson Maas 
participou da abertura 
do evento parabenizando 
o s  p r e s e n t e s  p e l o 
s e u  d i a  e  a n u n c i o u  o 
c o m p r o m e t i m e n t o  d a 
administração para com 
o desenvolv imento de 
at iv idades preparadas 
para eles. “Temos muitas 
atividades preparadas  para 
vocês, como a retomada da 
ginástica  e o retorno do 
cartão para transporte dos 

idosos, visando proporcionar  
qualidade de vida a todos”,  
declarou  salientando ainda 
a realização de cadastro, 
em Brasília, para aquisição 
de um ônibus de turismo.

PROJETOS SENDO 
ELABORADOS

A Secretária de Assistência 
Social, Danielle Kondlatsch 
d e s t a c o u  q u e  m u i t o s 
p roj e t o s  e s t ã o  s e n d o 
elaborados e desenvolvidos 
para a 3ª idade. “Vocês 
merecem aproveitar  e 
receber muitas coisas boas, 
embora ainda não possamos 
realizar algo muito grande, 
devido à pandemia”. Ela 
disse ser muito bom estarem 
juntos novamente nesse 
momento de comemoração.

O  fo r m u l á r i o  e s t á 
disponível no QR Code 

abaixo: 

Legislação vai facilitar a busca por recursos para o turismo 
junto aos governos federal e estadual

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



NOVELAS CANOINHAS, 15  DE OUTUBRO DE 2021 11CORREIO DO NORTE

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44 SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SINOPSES 15 A 21 DE OUTUBRO RESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 15 DE OUTUBRO
Duca e Karina lamentam a 

fuga de Nat. Heideguer vai falar 
com Lobão escoltado. João fala para 
Pedro que pedirá Bianca em namoro. 
Lobão mostra o pen drive de Alan 
para Heideguer. Gael acredita que 
Nat tenha enganado Duca. Dalva 
apresenta melhora e Duca fi ca aliviado. 
Heideguer e Lobão descobrem que foi 
Karina quem deu o pen drive para Nat. 
Wallace vê quando Lobão diz que 
Karina irá morar com ele. 

SEGUNDA, 18 DE OUTUBRO
Gael e Lobão discutem e não 

veem Karina arrumar sua mochila. Zé, 
Marcão e Sol visitam Dalva no hospital. 
Duca descobre que Dalva precisa 
fazer uma operação de risco e que 
seu plano não cobre o procedimento. 
René vai com Gael à clínica onde ele 
fez o exame de DNA. Lobão fala para 
Karina convidar Pedro para dormir em 
sua casa. Cobra chega para o chá na 
casa de Lucrécia e ela se surpreende. 

TERÇA, 19 DE OUTUBRO
Pedro fi ca apavorado com Lobão. 

Jade fi ca com ciúmes de Cobra. Lobão 
intimida Pedro para saber onde ele 
conseguiu o pen drive que deu a Karina. 
João pensa em promover um evento na 
Aquazen e Bianca fi ca animada. Lobão 
fi nge ser bonzinho diante de Karina e 
Pedro se desespera. Jade agradece 
a Cobra por seu comportamento 
durante o chá de Lucrécia. Os alunos 
da Ribalta falam sobre o evento de 
João. 

QUARTA, 20 DE OUTUBRO
Gael avança para defender Duca 

e Dandara tenta impedi-lo. Jade leva 
Cobra para jantar em sua casa. O 
evento de João é um grande sucesso. 
Heideguer chega para o jantar de 
Lucrécia e Edgard fi ca irritado. João 
se declara a Bianca no palco e os dois 
se beijam, deixando Duca arrasado. 
Lobão segura Duca ao vê-lo sair 
da Aquazen. Lucrécia prepara uma 
comida sofi sticada e se diverte com o 
desespero de Cobra. 

QUINTA, 21 DE OUTUBRO
Gael e Dandara se emocionam 

quando o médico revela o sexo do 
bebê. Joaquina tenta se inscrever na 
academia de Lobão. João fica com 
ciúmes do irmão e René o repreende. 
Dalva sai do hospital e recebe uma 
surpresa inesperada. Lobão consegue 
uma petição para impedir Gael de falar 
com Karina. Gael recebe a notifi cação 
da justiça e se desespera. Duca revela 
a Dalva que ela tem um aneurisma e 
que precisa ser operada. 

SEXTA, 15 DE OUTUBRO
Samuel e Pilar reatam seu romance. 

Pedro se irrita ao deduzir que Luísa não 
irá a seu encontro. Pilar se surpreende 
quando Samuel afi rma que foi Borges 
quem atirou contra ela. Teresa ouve 
quando Pedro e Luísa discutem por conta 
de Dumas. Nino consegue se aproximar 
ainda mais de Celestina, e Tonico o elogia. 
Nélio se incomoda com a presença de 
Bernardinho no gabinete de Tonico. 

SÁBADO, 16 DE OUTUBRO
Justina alerta Samuel, e Luísa se 

preocupa com a vida do amigo. Pedro 
anuncia que Isabel escolherá seu esposo. 
Tonico ironiza Pedro. Batista e Lupita 
comemoram o sucesso do plano contra 
Lota. Isabel e Leopoldina conhecem 
Gastão e Augusto. Pilar recebe alta do 
hospital e todos comemoram. Zayla 
afirma a Guebo que está esquecendo 
Samuel, e o beija. 

SEGUNDA, 18 DE OUTUBRO
Zayla descobre que a carta de alforria 

de Samuel é falsa. Gastão só se interessa 
por Isabel e Leopoldina se irrita. Tonico 
ameaça Samuel. Pedro sente ciúmes de 
Dumas com Teresa. Augusto confronta 
Bernardinho e garante a Leopoldina que 
o rapaz não é ofi cial da Marinha. Pilar 
sofre ao ver Dolores sendo humilhada 
por Tonico. Lota expulsa Bernardinho 
de casa. 

 TERÇA, 19 DE OUTUBRO
Tonico diz que quer ficar com 

Zayla. Nélio começa a dar aulas para 
Dolores. Luísa comenta com Pedro 
que o relacionamento dos dois aprece 
estar chegando ao fi m. Samuel afi rma 
que seu segredo do passado deve fi car 
escondido. Lupita convence Lota a voltar 
para Pindamonhangaba, mas a baronesa 
insiste para que a moça a acompanhe. 

QUARTA, 20 DE OUTUBRO
Teresa incentiva Isabel a fi car com 

Augusto. Luísa comenta com Dumas 
que quer que Gastão seja o escolhido 
da futura imperatriz. Pilar acredita que 
Tonico tenha outras intenções ao se 
aproximar de Zayla. Teresa provoca 
Pedro com a proximidade de Dumas e 
Luísa. Zayla sonda Guebo sobre Samuel e 
descobre que o ex-noivo esteve à procura 
de sua irmã Mariana. 

QUINTA, 21 DE OUTUBRO
Jamil tenta defender Guebo e acaba 

detido por Borges. Luísa arma para 
que Isabel e Gastão fiquem a sós. 
Pedro confronta Tonico. Leopoldina se 
aproxima de Augusto. Cândida e Olu se 
preocupam com Guebo e Jamil. Isabel 
e Gastão se desentendem. Lota decide 
permanecer no Rio de Janeiro. Tonico 
presenteia Zayla com uma joia. 

SEXTA, 15 DE OUTUBRO
Júlio fica surpreso quando 

Nelito conta que Antônia irá morar 
com Domênico. Sergio avisa a Eric 
que o caso da Mirella será reaberto. 
Eric revela a Luiza sua ideia para 
investigar Maria Pia. Expedito 
questiona Malagueta sobre Timóteo. 
Malagueta diz à polícia que não 
conhece Timóteo. 

 SÁBADO, 16 DE OUTUBRO
Malagueta conclui que o fi lho 

de Mônica também é seu fi lho. Luiza 
afi rma a Pedrinho que vai se separar 
de Eric, e Bebeth ouve. Usando um 
disfarce, Mônica liberta Timóteo da 
cadeia. Domênico encontra fotos de 
Pedrinho com Athaíde e Timóteo. 
Eric concorda em conceder a guarda 
de Bebeth para Sabine. Lígia se 
surpreende quando Sandra Helena 
lhe apresenta Aníbal.

SEGUNDA, 18 DE OUTUBRO
Aníbal e Lígia fingem não se 

conhecer. Timóteo pede dinheiro 
a Malagueta para tratar de sua 
doença. Dílson se nega a ajudar 
Tânia a reconquistar Dom. Maria Pia 
alerta Bebeth sobre Sabine. Gilmar 
e Cristóvão confirmam a Antônia 
que Athaíde e Timóteo se conhecem. 
Bebeth reage com hostilidade à 
tentativa de proximidade de Luiza. 

TERÇA, 19 DE OUTUBRO
Eric diz a Maria Pia que seus 

bens foram confi scados e que ele 
não tem renda para pagar sua 
estadia no Carioca Palace. Sérgio 
avisa a Pedrinho que fechou a 
compra de uma casa para ele. Luiza 
descobre que Eric foi solto. Cíntia diz 
a Sandra Helena que investirá em 
sua relação com Nelito. 

QUARTA, 20 DE OUTUBRO
Eric conta a Bebeth que Isabel 

prestou um depoimento falso, que 
o tornou suspeito do acidente de 
Mirella. Agnaldo faz Wanderley 
prometer que não contará a ninguém 
que Malagueta faz parte do roubo 
ao hotel. Eric comenta com Luiza 
que teme que Bebeth descubra a 
verdade. Timóteo segue Malagueta. 

QUINTA, 21 DE OUTUBRO
Eric comenta com Luiza que 

teme que Isabel conte o que sabe 
à polícia. Luiza aconselha Eric a 
conversar com a filha, temendo 
as revelações de Isabel. Antônia 
consegue convencer Isabel a contar 
tudo o que sabe sobre Eric e Mirella. 
Lígia confessa a Lourenço que sabia 
das contas bancárias de Athaíde no 
exterior. 

 SEXTA, 15 DE OUTUBRO
Silviano convida Lorraine para um 

café. Vicente consola Cristina. Antoninho 
e seus amigos comemoram o resultado 
da apuração. Silviano assume para 
Lorraine o seu amor por Maria Marta. 
José Alfredo desconfia de Silviano. 
Danielle questiona Maurílio sobre o 
atentado ao Comendador. José Pedro 
encontra com Bruna e a leva para tomar 
um sorvete. 

SÁBADO, 16 DE OUTUBRO
José Alfredo enfrenta Maria Marta. 

Maria Ísis tenta acalmar José Alfredo. 
Maria Marta desabafa com Du. Lorraine 
mente para Ismael. Vicente encontra com 
Cristina e Maria Clara fi ca incomodada. O 
médico conversa com Cristina e Elivaldo 
sobre Cora. Maria Clara conversa com 
José Pedro. Maria Marta liga para 
Merival. Magnólia aceita um convite para 
um evento benefi cente. 

SEGUNDA, 18 DE OUTUBRO
José Alfredo se despede de Cora, 

que acaba falecendo no hospital. Maria 
Clara discute com Maria Marta. Silviano 
acredita que pode ser pai de José Pedro. 
Tuane e Elivaldo pensam em ter outro 
fi lho. Cristina recebe a notícia da morte 
de Cora e José Alfredo a ampara. Todos 
sentem o falecimento de Cora. Felipe 
invade o quarto de Enrico. Xana cuida de 
Cristina, Elivaldo, Tuane e Vitor. 

TERÇA, 19 DE OUTUBRO
João Lucas intercede por José 

Pedro junto ao pai. José Pedro percebe 
que está preso na sauna e grita por 
socorro. Enrico tenta se reaproximar de 
Maria Clara. O funcionário da limpeza 
encontra José Pedro caído na sauna e 
chama a emergência. Juliane estranha 
o comportamento de Orville. Salvador 
dorme com moradores de rua. 

QUARTA, 20 DE OUTUBRO
Danielle tenta tocar o diamante, mas 

Maurílio a impede. Otoniel apaga o vídeo 
sobre Cora. Carmem fala para Orville que 
não sabe o paradeiro de Salvador. Maria 
Marta afi rma a José Alfredo que José 
Pedro não poderia ser fi lho de Silviano. 
Josué ouve Cristina falando ao telefone 
com alguém misterioso e conta para o 
Comendador. 

QUINTA, 21 DE OUTUBRO
José Pedro parabeniza os noivos. 

Cristina cumprimenta o casal, mas 
demonstra tristeza ao ouvir a notícia. 
Enrico é consolado pelos familiares. 
Carmen conta para Jonas que Salvador 
está escondido na casa de Xana. Cristina 
e Elivaldo conversam sobre Cora. Bruna 
enfrenta Danielle e Maurílio. José Alfredo 
elogia a comida do food truck de Amanda 
e Leonardo. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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15 DE OUTUBRO, DIA DO PROFESSOR
Profissionais precisaram se reinventar na profissão ao longo dos últimos 

anos, e foram essenciais para que a educação das crianças e dos jovens permanecesse

N
esta sexta-feira, 
15 de outubro, é 
comemorado o 
Dia do Professor. 

A data foi instituída atra-
vés do Decreto Federal nº 
52.682, de 14 de outubro de 
1963. 15 de outubro foi o dia 
escolhido, pois nesta data, 
no ano de 1827, Dom Pe-
dro I, Imperador do Brasil, 
decretou uma Lei Imperial 
responsável pela criação do 
Ensino Elementar no Brasil 
(do qual chamou “Escola de 
Primeiras Letras”), e atra-
vés deste decreto todas as 
cidades deveriam ter suas 
escolas de primeiro grau.
O Dia Mundial dos Profes-
sores é celebrado em 5 
de outubro, mas no Brasil, 
antes mesmo do decre-
to de 1963, professores 
paulistas se reuniam anu-
almente em uma parada 
no dia 15 de outubro, para 
celebrar a data e traçar os 
rumos para o ano seguinte. 
Embora muitas vezes não 
tenham o reconhecimen-
to que mereçam, os pro-
fessores são uma classe 
profissional de extrema 
importância para o desen-
volvimento intelectual e so-
cial das crianças, além dis-
so, é graças ao trabalho do 
professor que o mercado de 
trabalho é abastecido com 
qualidade, com profissio-

nais de diversas áreas vin-
dos do ensino profissionali-
zante ou das universidades. 
Nos últimos dois anos, os 
profissionais se viram ain-
da mais desafiados den-
tro da profissão, por conta 
da pandemia do novo co-
ronavírus. O método tra-
dicional de trabalho foi 
substituído por métodos 
alternativos, visando man-
ter o distanciamento social. 

PROFESSOR, ALUNO E 
CONHECIMENTO

Com as aulas remotas, a 
participação dos professo-
res se tornou ainda mais 
importante para que os 
alunos pudessem desen-
volver o conteúdo. Além 
disso, a relação entre pro-
fessor e aluno ultrapassou 
os limites de sala de aula, 
afinal o professor depen-
dia da confiança do aluno 
para que efetivamente par-
ticipasse das aulas e rea-
lizasse as matérias. Três 
pilares da educação: pro-
fessor - aluno e - conheci-
mento, precisaram estar 
ainda mais unidos para de-
senvolver as atividades e 
dar sequência ao ano letivo.
Uma reportagem recente 
da Revista Veja apontou 
que no período de pande-
mia a educação no Brasil 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Brasil
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PESQUISADORAS DA UNC ENTRE OS MELHORES DO MUNDO

15 DE OUTUBRO, DIA DO PROFESSOR

A
s professoras 
Doutoras Ali-
ne Viancelli e 
Fabiana Lu-

dka estão no ranking dos 
pesquisadores mais in-
fluentes do mundo, de 
acordo com o estudo “AD 
Scientific Index - Scientist 
Rankings – 2021”, divul-
gado na última semana.
O ranking científico é 
uma das várias formas 
utilizadas para mensu-
rar o impacto/influência 
dos cientistas do mundo 
todo.  A metodologia le-
vou em consideração a 
produção científica dos 
últimos 5 anos de cada 
cientista, utilizando nove 
parâmetros para chegar 
ao índice. Foram avaliados 
cientistas de diferentes 
áreas do conhecimento de 
13.600 universidades de 
206 países e de 11 regiões 
do mundo, entre as quais 
África, Ásia, Europa, Amé-

rica do Norte, América La-
tina, BRICS, entre outros.
“Estar nesta lista, ao lado 
de tantos cientistas re-
nomados e ao qual nos 
espelhamos, é uma hon-
ra e uma felicidade sem 
tamanho. É claro que não 
cheguei até aqui sozinha. 
Espero que esta conquista 
seja vista como um incen-
tivo para outros pesquisa-
dores continuarem na luta 
pela ciência e pela divul-
gação científica”, afirma 
a doutora Aline Viancelli, 
residente em Concórdia.
Para a doutora Fabiana 
Ludka, de Canoinhas, ter 
o nome citado no ranking 
mostra que o trabalho re-
alizado até aqui está no 
caminho certo. “Esse re-
conhecimento é uma co-
roação a todo o trabalho 
que realizo na área da pes-
quisa ao longo dos anos, 
principalmente na área de 
Neurociência, pela qual 

T R A J E T Ó R I A

P rofessora Fa-
biana Ludka – 
Graduada em 
Química pela 

Faculdade Estadual de 
Filosofia Ciências e Le-
tras e em Farmácia pela 
UNC, Campus Canoinhas.

É Mestre em Neurociên-
cias e Doutora em Bioquí-
mica/UFSC. Professora 
da UNC desde 2009, foi 
Coordenadora do Curso 

P
rofessora Ali-
ne Viancelli – 
Graduada em 
Ciências Bio-

lógicas/UNC (Licencia-
tura e Bacharelado); em 
Química (Licenciatura) 
pela Universidade Nor-
te do Paraná.  Mestrado 
em Ecologia pela UFSC.
Doutora em Biotecno-
logia e Biociências pela 

UFSC - área de concentra-
ção Microbiologia e Para-
sitologia.  Pós-doutora em 
Tratamento de Efluentes 
(2012). Professora titular 
na UNC - Campus Concór-
dia, atuando na área de 
microbiologia ambiental. 
É Coordenadora do Pro-
grama de Mestrado Pro-
fissional em Engenharia 
Civil, Sanitária e Ambien-

de Farmácia e atualmente 
é Diretora do Campus Uni-
versitário de Canoinhas. 
Atua como pesquisadora 
na linha de pesquisa sobre 

Neuroquímica e Neurobio-
logia. Está alocada no la-
boratório de Pesquisa em 
Psicofarmacologia onde 
desenvolve pesquisas re-

Profissionais precisaram se reinventar na profissão ao longo dos últimos 
anos, e foram essenciais para que a educação das crianças e dos jovens permanecesse

retrocedeu até quatro anos. 
Mas, levando em conside-
ração todas as adversida-
des e adaptações neces-
sárias para esse período 
de quase dois anos, é im-
portante citar que o empe-
nho dos professores para 
manter a educação, evitou 
problemas ainda maiores, 
e assim, enalteceu a im-
portância do professor e a 
importância da educação.
Além disso, o profissio-
nalismo de todos os pro-
fessores durante esse 
período de pandemia, pre-
parou, inclusive psicolo-
gicamente os alunos para 
enfrentar o pós pandemia. 
Mesmo com o período de 
isolamento social onde 
muitos alunos ficaram em 
casa, o trabalho do profes-
sor foi essencial para ocu-
par a mente das crianças 

e, na medida do possível, 
prepará-los para a sequ-
ência de suas vidas pes-
soais, sociais e escolares.

Parabéns a todos os pro-
fessores, que ao longo da 
história especialmente 
nesse período do “novo 
normal, 100 pegaram para 
proporcionar aos alunos 
uma educação de qualida-
de e amenizar os efeitos 
negativos da pandemia.
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Rede Catarinense de 
Notícias - Na safra passa-
da, houve muito prejuízo 
pela estiagem. Para a 
próxima, Santa Catarina 
está preparada?

Altair Silva - Temos 
uma visão otimista para a 
safra 21/22. Há perspectiva 
de crescimento na área 
plantada de 9%. Também 
temos uma avanço muito 
importante de cereais de 
inverno, com acrescimento 
da área de 79%. Além de 
fornecer a demanda de 
trigo, também vão para 
fabricação de ração. O 
plantio do milho iniciou e 
está atendendo as expecta-
tivas. O que mais interfere 
são os fatores climáticos e a 
cigarrinha. Teremos chuvas 
normais em outubro e 
novembro e um déficit em 
dezembro, mas não é muito 
acentuado. Isso indica 
safra muito positiva. 
A perspectiva é de que 
os grãos permaneçam 
com uma boa valori-
zação.

RCN - Sobre a 
valorização, a saca de 
milho passou de R$ 
100 em 2021. Caiu, 
mas segue alto. O se-
nhor tem uma previsão de 
como ficará esse valor?

Silva - A tendência é 
manter os preços de hoje. 
Isso porque o milho passou 
a ser uma commoditie 
mundial, inclusive mais 
importante do que a soja. 
O que ocorreu é que faltou 

milho para o mercado in-
terno e tivemos que impor-
tar dos EUA. Essa importa-
ção é temporária, inclusive 
foi retirado o PIS e o Cofins 
da importação. Mesmo 
assim, ele chega a R$ 105, 
R$ 110. As agroindústrias 
têm equilíbrio porque são 
voltadas à exportação, que 

é recebida em dólar e o dó-
lar está valorizado. Quem 
tem sofrido é o produtor 
independente. Nós estamos 
procurando saídas. 

RCN - No mercado, a 
carne está cara. Isso preo-
cupa o senhor?

Silva - Os preços das 

commodities se elevaram 
no mundo inteiro. A pre-
ocupação é com a queda 
do poder aquisitivo da po-
pulação, já que os salários 
não seguiram na mesma 
velocidade. Isso faz com 
que as pessoas tenham 
menos dinheiro e consu-
mam menos. Equalizar 

essa conta é o principal 
desafio. 

RCN - Moisés 
prometeu recursos bi-
lionários para o setor 
hídrico. Como está o 
andamento?

Silva - Temos viabi-
lizados recursos para 
importantes progra-

mas. Um deles prevê R$ 
300 milhões para a reserva 
de água nas propriedades, 
com recuperação de nas-
centes, criação de açudes, 
cisternas, reservatórios, 
todas formas de armaze-
nar água na propriedade. 
Está sendo um sucesso. O 

governador aportou R$ 100 
milhões para este ano e 
o valor já foi todo consu-
mido. E o governo já está 

antecipando recursos para 
que o programa não pare. 
O agro vive um momento 
muito bom, apesar das 
adversidades.

RCN - O senhor vai se-
desincompatibilizar para 
concorrer em 2022?

Silva - A tendência é a 
reeleição. No momento 
certo, a gente vai fazer o 
ajuste necessário ouvindo 
o governador Moisés.

RCN - Tem um substi-
tuto para a Secretaria?

Silva - Não, isso não 
está sendo tratado neste 
momento.

RCN - O senhor sai do 
governo antes de Moisés 
escolher um partido?

Silva - O governador 
tem um diálogo muito 
franco com a Assembleia. 
Existe um amplo entendi-
mento. Agora começa um 
grande diálogo. Moisés 
terá que escolher um 
partido e se ele escolher 
o Progressistas as portas 
estão abertas. 

RCN - Moisés no 
Progressistas é o melhor 
cenário?

Silva - Entendo que a 
vinda para o Progressistas 
é muito bem vinda. Nós 
somos um partido aberto, 
que não tem dono. E es-
tamos abertos ao diálogo. 
Moisés sabe disso, mas está 
focado na gestão.

Edição 648 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

RICARDO WOLFFENBUTTEL/ SECOM

"O agro vive um momento muito bom"
Em entrevista, secretário de Estado da Agricultura, deputado Altair Silva (PP), fala sobre safra 2021/22, preços dos grãos e futuro político

"Moisés terá que 
escolher um partido 
e se ele escolher o 

Progressistas as  
portas estão abertas"

SERVIÇOS DE
SAÚDE SESI
PARA 433 MIL
TRABALHADORES.
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o fim da tarde 
de domingo, 10, 
os bombeiros se 

deslocaram para ocorrência 
de acidente de trânsito 
envolvendo uma carreta 
e dois carros, na BR-280, 
KM 14, na localidade de 
São João dos Cavalheiros 
em Três Barras. No local, 
encontraram a carreta, que 
era conduzida por um homem 
de 54 anos, que estava 
dentro do veículo, consciente 
e estável, referindo dores 
abdominais. Após a retirada 
da vítima do interior do 
caminhão, ela foi conduzida 
ao pronto atendimento de 
Três Barras pelo Samu.

O  s e g u n d o  c a r r o 
envolvido era um Chevrolet 

N
a  m a d r u g a d a 
de domingo, 10, 
por volta 2h25, 

p o l i c i a i s  m i l i t a re s  e m 
policiamento ostensivo 
fixo no Portal de acesso a 
Canoinhas, localizado na 
Avenida Rubens Ribeiro 
da Silva, foi visualizado 
um homem conduzindo a 
motoneta Honda Biz, sendo 
verificado que este não 
utilizava capacete e que este 
estava em alta velocidade. 
Diante disso, a guarnição 
iniciou o acompanhamento 
sendo somente abordado o 
referido quando este perdeu 
o controle da motoneta e 
veio a sofrer uma queda na 
Rua Irmã Maria Albertina 
Bischof, bairro Industrial 
2.O condutor foi abordado e 
de pronto foi verifi cado que 
este estava em visível estado 
de embriaguez.A guarnição 

estava realizando a consulta 
nominal e consulta veicular, 
quando o homem fez menção 
de agredir a guarnição, então 
foi necessário fazer uso 
das técnicas policiais para 
conter o homem, o qual 
estava agressivo e alterado, 
sendo assim encerrada a 
resistência, porém ainda 
desacatou a guarnição com 
palavras de baixo calão.A 
motoneta foi recolhida ao 
pátio conveniado por falta 
de equipamento obrigatório 
e por falta de condutor 
habi l i tado .A guarnição 
confeccionou o Auto de 
Constatação de Sinais de 
Alteração da Capacidade 
Psicomotora. Diante dos 
fatos a guarnição conduziu 
o condutor até Delegacia 
de Polícia Civil para serem 
tomadas as medidas cabíveis.

N  a  m a d r u g a d a 
d e  s e g u n d a -
f e i r a ,  1 1 ,  p o r 

volta das 0h10, policiais 
militares se encontravam 
no Grupo Policial de Três 
Barras quando foi ouvida 
uma sequência de três 
estampidos provenientes 
de arma de fogo e logo 
em seguida ocorrendo um 
quarto estampido, todos 
estes vindo de direção de uma 
lanchonete.Imediatamente a 
guarnição se deslocou até 
o referido estabelecimento 
o n d e  f o i  i n f o r m a d a 
por  frequentadores do 
estabelecimento de que um 
jovem com 27 anos de idade 
se encontrava no ambiente 
consumindo bebida alcóolica 
e teve um desentendimento 
com outros frequentadores 
do estabelecimento, sendo 
que em seguida se dirigiu 
até o seu veículo onde 
apanhou uma arma de fogo 

e efetuou os disparos em 
via pública, que em seguida 
saiu com o veículo em alta 
velocidade em direção ao 
centro da cidade.De posse 
das informações colhidas, a 
guarnição saiu em rondas 
até o centro da cidade onde 
se deparou com o veículo VW 
Virtus entrando na garagem 
de uma residência, situada 
na Av. Santa Catarina.Foi 
realizada a abordagem do 
referido veículo e identifi cado 
o condutor, sendo efetuado 
busca pessoal no mesmo, 
nada de ilícito encontrado. 
Em busca  ve icular  fo i 
localizado dentro do veículo 
um revólver, calibre .38, 
modelo 38 Special e marca 
Taurus, estando com quatro 
munições calibre .38, marca 
CBC deflagrados e duas 
munições calibre .38, marca 
CBC intactas sendo o mesmo 
entregue a  autor idade 
policial.Realizado consulta 

no sistema verifi cou-se que 
a arma apresenta registro, 
porém não foi encontrado 
nenhum registro de porte de 
arma em seu nome.Devido ao 
visível estado de embriagues 
alcóolica apresentado pelo 
abordado, já que o mesmo 
apresentava hálito etílico, 
olhos vermelhos, falta de 
equilíbrio, arrogância e ironia 
foi oferecido ao condutor 
para ser submetido ao teste 
de alcoolemia sendo este 
recusado pelo mesmo.Diante 
dos fatos, foi dada voz de 
prisão e lido seus direitos 
constitucionais para então 
ser encaminhado a Delegacia 
de Polícia e entregue a 
autoridade policial.O veículo 
VW Virtus foi removido 
ao pátio conveniado por 
n ã o  s e r  a p r e s e n t a d o 
condutor habilitado para 
a l iberação do mesmo.

N
a sexta-feira, 8, 
por volta das 13h, 
policiais militares 

foram ac ionados para 
deslocar até a Rua Pedro 
Barbosa Moreira, bairro 
Campo da Água Verde, onde 
segundo informações havia 
um animal em situação de 
negligência com a “pata” 
q u e b r a d a . A  g u a r n i ç ã o 
constatou que um cavalo 
estava realmente com um 
corte na pata dianteira 
esquerda, com isso foi 
acionado o veterinário da 
Prefeitura Municipal. Se 
fez presente no local o 
médico veterinário, que após 
examinar o cavalo constatou 
os maus tratos ao mesmo.O 
cavalo se encontrava muito 
fraco para levantar, também 
foi constatado um corte na 
pata dianteira esquerda e 
segundo informações existe 

uma suspeita de lesão grave 
na pata traseira esquerda.O 
médico veterinário entrou 
em contato com o clube 
do cavalo para resgatar 
esse animal e levar para 
um local onde possibilite 
um tratamento adequado 
de saúde, bem como de 
alimentação e bem estar.
D i a n t e  d o s  fa t o s ,  fo i 
conduzida até a Delegacia 
de Polícia uma mulher, a 
qual relatou que seu marido 
é o proprietário do referido 
animal, porém a guarnição 
não conseguiu contato e 
nem a localização do mesmo 
devido estar no trabalho, 
sendo na sua ausência, ela 
a responsável pelo cavalo. 
Confeccionado o boletim 
de ocorrência, realizado 
levantamento fotográfico 
e  r e c o l h i d o  o  a n i m a l 
até o Clube do Cavalo.

N
o  domingo, 10, 
policiais foram 
acionados pelo 

Copom para deslocar até 
Rua Bento de Lima, onde 
um homem estaria furtando 
uma residência, moradores 
haviam detido no local, mas 
estaria sendo agredido. Ao 
chegar nas proximidades, 
policiais ouviram gritos de 
socorro, intenso barulho 
dentro da residência, na 
respectiva rua mencionada 
acima.A guarnição ao fazer 
verificação da situação, se 
deparou com um homem 
p o r t a n d o  u m  f a c ã o , 
desferindo em uma porta 
para adentrar no cômodo, 
enquanto diversas pessoas 
pulavam a janela, outros 
envolvidos correndo pelos 
fu n d o s  d a  r e s i d ê n c i a .
Verbalizado com o referido 
para soltar o facão, sair 
dentro da residência,  o 
mesmo acatou a ordem, 
também verbalizado para 
que todas pessoas que 
ainda estivessem dentro 
da  res idência  sa íssem, 
para realizar uma busca 

N d o m i n g o ,  1 0 , 
p o r  v o lt a  d a s 
23h50, policiais 

militares foram acionados 
por intermédio do Copom 
mediante ligação da vítima 
para deslocar até a SC-477, 
bairro Água Verde. No local 
dos fatos, foi constatado 
os  v idros  da  porta  do 
quarto quebrados e a vítima 
informou que estava em 
casa, após perceber que seu 
esposo estava começando 
se alterar por motivo fútil.
Para evitar transtorno, foi 
para o quarto com sua fi lha 
e a testemunha, o homem 

foi atrás em posse de uma 
arma branca e um martelo, 
ofendendo a dignidade da 
vítima com palavras de baixo 
calão.A vítima se trancou no 
quarto e o homem quebrou 
os vidros com o martelo, 
para abrir a porta, em tom 
ameaçador.Diante dos fatos, 
foi dada voz de prisão ao 
homem e encaminhado até 
a Delegacia de Polícia Civil 
para elucidação dos fatos 
supracitados, as vítimas e 
a testemunha foram com 
meios próprios. O martelo foi 
levado por ser objeto de crime 
e a faca não foi localizada.

GRAVE ACIDENTE DEIXA TRÊS MORTOS E 
UM FERIDO EM TRÊS BARRAS

TENTATIVA DE FEMINICÍDIO

EMBRIAGADO E SEM 
CAPACETE

MAUS - TRATOS À ANIMAL

TIROS EM LANCHONETE

HOMEM AMEAÇA ESPOSA 
COM MARTELO

Onix, onde estavam um 
homem de 48 anos e uma 
mulher de 87 anos. Ambos 
foram ejetados do veículo 
e  encontravam-se com 
ausência total dos sinais 
vitais e múltiplas fraturas.

O terceiro veículo, um 
Ford Fiesta de Jaraguá do 
Sul, era conduzido por um 
homem de 32 anos, que 
estava no interior do veículo, 
encarcerado, apresentando 
ausência total dos sinais 
vitais e múltiplas fraturas.

Após os procedimentos 

de extração da vítima, os 
bombeiros aguardaram a 
chegada do IGP e Policia 
Rodoviária Federal para 
efetuar procedimento de 
lavagem da pista para 
ret irada dos restos da 
carga do caminhão, bem 
como retirada de óleo da 
pista.  Foram util izados 
aproximadamente 10.000 
l i t r o s  d e  á g u a  p a r a 
realizar a limpeza da via.

P a r t i c i p a r a m  d a 
Ocorrência a PRF, IGP, 
P M S C ,  C B M S C ,  SA M U .

para possíveis autores. Foi 
adentrado e realizado buscas, 
vários envolvidos detidos.

Em contato com a vítima, 
uma mulher, que relatou que 
estava dormindo com seu 
atual namorado, quando o 
suspeito invadiu a residência, 
desferiu um soco no rosto 
do homem, desferiu dois 
golpes de facão nas costas 
da mulher com a lateral do 
facão, resultando lesões 
em ambos, que outros que 
estavam na residência 
entraram em vias de fatos.O 
suspeito saiu da residência, 
logo após retornou com seu 
irmão, ambos armados com 
facões e pedras adentraram 
na residência e iniciaram 
outra via de fatos, onde este 

desferiu com a arma em 
várias pessoas atingindo 
o braço de um homem, 
causando uma lesão grave 
no seu braço esquerdo e na 
região da cabeça.O Corpo de 
Bombeiros esteve no local, 
fez atendimento e conduziu 
os envolvidos até o pronto 
atendimento.Em consulta 
ao sistema da Polícia Militar 
foi constatado que o autor 
estava com mandado de 
pr isão at ivo ,  expedido 
pela Comarca de Santa 
Cecília.Diante dos fatos, foi 
apreendido as armas do 
crime, sendo dois facões 
e uma faca e os suspeitos 
foram conduzidos para 
Delegacia de Polícia civil para 
os procedimentos cabíveis.
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*AS TABELAS SE REFEREM AOS JOGOS QUE ACONTECERAM 
ATÉ A MANHÃ DESTA QUINTA-FEIRA, 14/10/2021.

BRASILEIRÃO SÉRIE A
COPA DO BRASIL

BRASILEIRÃO SUB-20

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X

X
X

X
X
X
X
X
X
X
X

SEMI FINAL

QUARTAS DE FINAL

SÁB 16/10 19:00       Chapecoense             Fortaleza
SÁB 16/10 21:00        América-MG              Bahia
DOM 17/10 16:00          Palmeiras              Internacional
DOM 17/10 16:00       Athletico-PR             Fluminense
DOM 17/10 18:15             Grêmio              Juventude
DOM 17/10 18:15               Ceará              Bragantino
DOM 17/10 18:15        Atlético-GO              Atlético-MG
DOM 17/10 20:30          Flamengo              Cuiabá
DOM 17/10 20:30                Sport              Santos
SEG 18/10 20:00           São Paulo              Corinthians

QUA 20/10 21:30        Athletico-PR             Flamengo
QUA 20/10 21:30         Atlético-MG             Flamengo

TER 27/10 21:30            Flamengo             Athletico-PR
QUA 27/10 21:30            Fortaleza             Atlético-MG

Data a defi nir                      Vasco              Flamengo
Data a defi nir                Flamengo               Vasco
Data a defi nir             Athletico-PR              São Paulo 
Data a defi nir                São Paulo              Athletico-PR
Data a defi nir           Internacional              Palmeiras
Data a defi nir                Palmeiras              Internacional
Data a defi nir                 Botafogo              Atlético-MG
Data a defi nir              Atlético-MG              Botafogo

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

30ª RODADA
TER 12/10 19:00   Sampaio Corrêa  0     1   Vitória
TER 12/10 21:30              Cruzeiro  0     0   Botafogo
SEX 15/10 16:00              Brusque              Remo
SEX 15/10 19:00                   CRB              Guarani
SEX 15/10 21:30  Brasil de Pelotas              Vila Nova
SEX 15/10 21:30                 Goiás               CSA
SÁB 16/10 16:00         Ponte Preta              Náutico
SÁB 16/10 16:30                 Vasco              Coritiba
SÁB 16/10 18:30        Operário-PR              Londrina
SÁB 16/10 21:00           Confi ança              Avaí

QUI 14/10 17:00               Bolívia              Paraguai
QUI 14/10 18:00           Colômbia              Equador
QUI 14/10 20:30           Argentina             Peru
QUI 14/10 21:00                 Chile              Venezuela
QUI 14/10 21:30                Brasil               Uruguai

Dom 17/10 15:00    CARAVAGGIO       PORTO   
Seg 18/10 20:00                  NEC       C.A. ITAJAÍ    
Dom 17/10 15:00          JARAGUÁ       IMBITUBA      
Dom 17/10 15:00 PEDRA BRANCA       BATISTENSE

X
X
X
X
X

X
X
X
X

ELIMINATÓRIAS DA COPA - AMÉRICA 
DO SUL

CAMPEONATO CATARINENSE
SÉRIE C

27ª RODADA

12ª RODADA 4ª RODADA TURNO ÚNICO
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Competição terá o limite de 32 equipes participantes 

Arbitragem do jogo de abertura do campeonato 

Diogo exibe sua medalha e o banner da FMEL Medalha de 3º Lugar conquistada pelo 
canoinhense 

Em casa, Porto, de Porto União venceu o Batistense 
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ENCERRAM HOJE AS INSCRIÇÕES PARA O 
MUNICIPAL DE FUTSAL DE CANOINHAS

A BOLA JÁ ESTÁ ROLANDO 
NO MUNICIPAL DE FUTEBOL 

DE CANOINHAS

AVAÍ/KINDERMANN E CRICIÚMA DECIDEM O 
CATARINENSE FEMININO

ENCERRADA A TERCEIRA 
RODADA DO CATARINENSE 

DA SÉRIE CTÉCNICO KOKAN

CANOINHENSE FICA EM 3º LUGAR NO 
PARANAENSE DE KONG FU

H   oje, 15 de outubro, 
é  a  ú l t i m a 
o p o r t u n i d a d e 
para as equipes 

q u e  d e s ej a m  d i s p u t a r 
o  m u n i c i p a l  d e  fu t s a l 
de Canoinhas fazerem a 
inscrição, que deverá ser feita 
na Fundação de Esportes 
(anexo ao Estádio Ditão). 
P o s t e r i o r m e n t e ,  o 
representante da equipe 

receberá a fi cha de inscrição 
dos atletas por WhatsApp. 
Haverá uma nova data 
para o envio desta ficha.
Assim como na edição 
anterior, somente atletas 
d e  C a n o i n h a s  p o d e m 
participar e a comprovação 
é mediante apresentação 
do título de eleitor. Terá 
u m  l i m i t e  m á x i m o  d e 
inscrições de 32 equipes.

INTERMUNICIPAL DE 
VÔLEI

Interessados em disputar o 
Campeonato Intermunicipal 
de Voleibol deverão retirar 
a ficha de inscrição na 
Fundação de Esportes de 
Canoinhas até o dia 22 de 
outubro. Equipes Masculinas 
e Femininas de toda a 
região poderão participar.

T
rês jogos com-
pletaram no últi-
mo domingo, 10, 
a terceira rodada 

do Campeonato Catari-
nense da Série C 2021. 
O placar foi o mesmo 
nas três partidas: 1 x 0.
Na manhã deste do-
mingo, em Indaial, o 
Blumenau venceu o 
Navegantes por 1 a 0, 
com gol marcado logo 

nos primeiros minutos 
do confronto. Em casa, 
o Porto, representan-
te do Planalto Norte na 
competição derrotou 
o Batistense por 1 a 0. 
O Caravaggio, mesmo 
fora de casa, superou 
o Imbituba por 1 a 0.
A rodada teve início no 
sábado, 9, com a vitória 
do Jaraguá em cima do 
Pedra Branca por 3 a 1.

O  atleta canoinhense 
Diogo de Oliveira, 
convocado pela 
Liga Catarinense de 

Kung Fu, esteve na cidade 

de Rio Negro/PR no último 
fi m de semana, disputando 
o Campeonato Paranaense 
de Kung Fu, que contou com 
atletas de Santa Catarina, 

Paraná e Rio Grande do Sul. 
O canoinhense conquistou 
a medalha de 3º lugar.

N
o último fi m de 
semana, iniciou 
o Campeonato 
Municipal de 

Futebol de Canoinhas. 
Na abertura, o Ajax SC 
venceu por 4 a 0 o time 
do Caje na primeira 
partida da competição 
que reúne mais de 440 
atletas.  “Depois de 
mais de um ano parados 
estamos voltando à ativa 
cumprindo todos os 
protocolos de segurança 
contra a covid-19”, pontua 
Jocimar Jubanski, gestor 
da Fundação Municipal 
de Esportes e Lazer do 
Governo de Canoinhas.
A segunda partida teve 
o placar ainda mais 

elástico, com o time 
Ouro Verde vencendo 
por 7 a 1 a equipe UDC.
Ao longo da semana 
outros jogos da 
competição estão 
acontecendo. Os placares 
e informações estão 
sendo disponibilizados 
no site do Jornal 
Correio do Norte.
O evento é gratuito 
e aberto ao público 
respeitando 30% da 
capacidade de pessoas 
na arquibancada 
coberta. Para entrar 
no estádio é preciso 
apresentar a carteira 
de vacinação em dia ou 
exame negativo para 
covid nas últimas 24h.

O
C a m p e o n a t o 
C a t a r i n e n s e 
Feminino 2021, 
organizado pela 

Federação Catarinense de 
Futebol (FCF), conheceu 
nesta semana os dois 
fi nalistas. Avaí/Kindermann 
e Criciúma venceram os 
seus respectivos jogos e 
decidem a competição no 
sábado, 16, às 15 horas, 

no estádio Carlos Alberto 
Costa Neves, em Caçador.
Na segunda-feira pela 
manhã, em Caçador, o Avaí/
Kindermann derrotou a 
Chapecoense por 7 a 0. 
No mesmo dia, mas no 
período da tarde, no estádio 
Hermann Aichinger, em 
Ibirama, o Criciúma superou 
o Atlético pelo placar de 8 a 0.

CAMPANHA

Além da vitória em cima 
da Chapecoense, o Avaí/
Kindermann também 
venceu na primeira fase o 
Napoli. O placar foi de 6 a 0. 
O Criciúma garantiu também 
venceu a sua outra partida 
na competição, quando 
bateu o Açores por 3 a 1.
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
ANIVERSÁRIOS

08 DE OUTUBRO
Fabricio Josnei Pereira

Isabelle Oliva
João Amaro Colaço Junior

Terezinha de Lourdes Kirino Lima
Erico Hinke

Jose Genoinski
Adriane Jack Moissa

Wolgang Nepomuceno Ponto
Emerson L. Domanski

09 DE OUTUBRO
Ismael Dias dos Santos

José dos Anjos
Rosi Genra

Rodrigo Drevieski Jr
Marli Elias

Elga Alzira S. Hack

10 DE OUTUBRO
Anália dos Anjos Ferreira

Clanilson José Niotti
Eugênia Suchek

José João da Silva
Valmir Loika

Maria Ersuli Laach
Solange Pazda Paul
Giliane Cristina Litz

Irene Ostroski
Andressa Ap. Padilha

Arilda Silveira
Ivete Ferraz

Maristela Hanemann
Elaine Walter Massaneiro

Jose João da Silva
Giovane Wzoreck

Alfredo Marros
Célio Adelmo dos Santos

11 DE OUTUBRO
Zenilda Demaceno de Barros

Luan Felipe Riske
Celio Adelmo dos Santos

Marcelo Fernandes De Oliveira
Jeferson Bezerra Catonio

12 DE OUTUBRO
Gilmar Kizema

Edson Amarildo de Lorena
arlindo Aperecido de lima

Andrieli Ap Kolher Scheuer
Irene Tadra Sumacoski

Eraldo Gomes 
Arvi Rosa

Cirlei Terezinha Leite
Alvina Correa da Silva

13 DE OUTUBRO
Ana Maria Gonçalves

Alcir Sausen
Maria Aparecida Dubiela

Marilda Schermak
Yasmin Sudoski

Michele Fernandes de Oliveira
Solange Ap. Hollen

Ismael Guebert
José Gonçalves de Lima

Anderson Tibes
Lidiane Maidel

Yago Rubens Abuda
Camille Fontão Gimenez Neves

14 DE OUTUBRO
Verena Lindamir Voigt
Everton K. Rodrigues

Gustavo Antonio Zacaluzne14/10
Antonio Gonçalves do Rosario

Larissa Izabel Stocker
Alisson Trindade

Mauricio Antonio Rodrigues
Camila Angelica Pospor

Edilson Tadra
Elvira Alves de Lima 

Bruna Fillies
Wilson Ludka

SOCIAL

No dia 13/10 comemorou 
aniversário Luciani de Sousa. 
Desejamos a você muita 
saúde e paz. Deus abençoe 
e ilumine sempre seus 
caminhos. Te amamos! De seu 
esposo Carlos e seus filhos 
Rian e Mateus.

Dia 14/10, Ana Julia Cunher 
completou 6 aninhos. “O 
aniversário é teu, mas o 
presente é nosso. Obrigada 
por se essa criança 
maravilhosa. Parabéns pelo 
seu aniversário, tudo de bom 
sempre na tua vida”. São os 
desejos de sua mãe Vanessa, 
do seu pai Jonas, dos seus 
avós paternos Alceu Cunher 
e Roseli Vaz e vós maternos 
Angelita e Jair. São os votos 
de todos os seus familiares 
que te amam muito.

Parabéns para Ana Luiza 
Vaz, que completa 3 
aninhos dia 18/10. Muitas 
felicidades e tudo de bom 
em sua vida. Desejos de 
seus pais Michele e Ademir 
e seu irmão Davi.

Parabéns 
para Maria de 

Fátima Carvalho 
de Gois, que 

comemorou seu 
aniversário no 

dia 12/10. Muita 
saúde e sucesso, 

e que a cada 
dia a felicidade 
seja ainda mais 

constante na 
sua vida. Um 

feliz aniversário! 
Desejos de todos 

os seus filhos. 

Os Progressistas de Canoinhas 
parabenizam Rafaela Ennes 
Macalossi pelo seu aniversário, 
hoje, dia 15/10. Parabéns, 
muitas felicidades, saúde e 
sucesso sempre!

Parabéns para o competente 
Adriano Watzko, que nesta 
sexta-feira, 15/10 comemora 
seu aniversário. Muita saúde, 
felicidade, sucesso e que 
seus sonhos se realizem. Feliz 
aniversário! 

Parabéns para o casal Antônio Pereira 
Coutinho e Natália, que nesta sexta-
feira, 15/10, comemoram 54 anos de 
casamento. Que Deus abençoe sempre 
vocês e que a felicidade e o amor 
estejam sempre presentes. Felicidades! 
São os desejos dos amigos e familiares.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAL CANOINHAS, 15  DE OUTUBRO  DE 2021 19CORREIO DO NORTE

MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Parabéns, Parabéns! Um abraço especial 
para...O  a b r a ç o  d a  c o l u n a  v a i  p a r a . . .

•Rosangela Sasso 15/10

•Francisca Grein 15/10

•Taty Carvalho 15/10

•Dra. Bruna Wrubleuski 15/10

Promotora Dra. Bianca Andrighetti Coelho, 
a n i v e r s a r i a n t e  d o  d i a  1 9  d e  o u t u b r o

DIA DE NOSSA SENHORA APARECIDA
FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Na terça-feira, 12 de outubro, foi comemorado o Dia de Nossa Senhora Aparecida,  a Padroeira do Brasil. Para celebrar, a comunidade da igreja Nossa 
Senhora Aparecida, em Canoinhas, realizou uma belíssima celebração, com muita fé e emoção. Confi ra as fotos!

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br, 
ou pelo QR Code

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com, 
ou pelo QR Code

Veja mais fotos acessando

•Juli Tokarski 16/10

•Paula Wendt 17/10

•Katia Davet 18/10

•Elena Goncalves 21/10 
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CRUZADAS

Falecimento do Sra. Maria Vandir 
Castilho, com 72 anos.
Deixa enlutados, 06 fi lhos, 08 
netos e demais familiares.
Velório ocorreu na Capela 
Mortuária São José, no dia 
13/10/2021.
O sepultamento aconteceu no  
Cemitério Municipal de Canoinhas.

Falecimento do  Sr Juliano dos 
Santos, com 23 anos.
Deixa enlutados, Pai, Mae, irmãos e 
demais familiares e amigos.
Velório ocorreu Capela Mortuária de 
Major Vieira no dia 11/10/2021.
O sepultamento aconteceu no 
Cemitério de Major Vieira.

Falecimento do  Srª Olivia Caetano 
Sempkosv, com 69 anos.
Deixa enlutados, esposo, 05 fi lhos, 
netos, noras, genros, bisnetos e 
demais familiares e amigos.
Velório ocorreu na Capela Mortuária 
de Pulador no dia 10/10/2021.
O sepultamento aconteceu no 
Cemitério de Pulador.

Falecimento do  Sr. Marcos Cezar 
Possamai com 62 anos.
Deixa enlutados,  irmãos , sobrinhos , 
e demais familiares.
Velório ocorreu na  Capela Mortuária 
São José no dia 08/10/2021.
O sepultamento aconteceu no 
Cemitério Municipal de Canoinhas.

Falecimento do  Sr Miguel Amir Adur 
com 78 anos.
Deixa enlutados, 01 fi lha, 01 genro e 
demais familiares e amigos.
Velório ocorreu no centro de velórios 
Mão Amiga no dia 09/10/2021.
O sepultamento aconteceu no 
Cemitério Municipal de Canoinhas.

Falecimento do   Sr João Maria Lorena  
com 54 anos.
Deixa enlutados, Esposa,02 fi hos,02 
netas e demais familiares e amigos.
Velório ocorreu  na Igreja Assembleia 
de Deus no Alto do Mussi no dia 
11/10/2021.
O sepultamento aconteceu no 
Cemitério Municipal de Três Barras.

Falecimento do Sr Ricardo Adilson 
Vila com 68 anos.
Deixa enlutados, Companheiro, 
irmãos e demais familiares e amigos.
no dia 12/10/2021 seguiu para o
Crematório Memorial da Saudade da 
Funeraria Unissel

Falecimento do   Sra. Rosalia de Fátima 
Hack com 63 anos.
Deixa enlutados, esposo, 01 fi lha, 02 
netas , 01 genro e demais familiares.
Velório ocorreu na Capela do Cemitério 
Parque Jardim das Hortênsias. 
08/10/2021.
O sepultamento aconteceu no Cemitério  
Municipal de Canoinhas.

RECEITA

INGREDIENTES:
• Margarina para untar
• 12 fatias de pão de forma (sem 

a casca)
• 1/2 lata de molho de tomate 

pronto (coloquei 1 sache de 
sazon sabor do nordeste)

• 6 fatias de presunto (ou a gosto)
• 4 colheres de sopa de requeijão
• 12 fatias de mussarela (ou a 

gosto)
• 1/2 caixa de creme de leite
• 1 tomate grande cortado em 

rodelas
• orégano a gosto

MISTO QUENTE DE FORNO À MINHA MODA

• Unte um refratário com margarina.
• Forre o fundo com 6 fatias de pão 

de forma.
• Colocar metade do molho de 

tomate temperado, presunto, 
camada de requeijão, metade da 

MODO DE PREPARO
mussarela, restante do pão de 
forma, molho de tomate, creme 
de leite, mussarela, tomate em 
rodelas, orégano.

• Leve o refratário ao forno até a 
mussarela derreter (fi z no micro-
ondas)

Nada vai atrapalhar seus 
planos. Trabalho tá amarra-
do, grana pode pintar de uma 

negociação, sinal de novos ventos 
para os seus interesses fi nanceiros e 
profi ssionais. A Lua Nova indica óti-
mas energias em suas relações, espe-
cialmente com o mozão. Se está sol-
teira, pode conhecer alguém especial.

Período ótimo para seus 
ganhos, contatos, alianças 

e parcerias. Quem lida com mídias 
digitais, marketing, aulas, transportes 
ou comércio tem tudo para prosperar. 
Na quinta-feira, Vênus reforça sua 
sedução. O crush perfeito pode não 
apenas aparecer como também cair 
de amores já nos primeiros encontros. 

Aproveite a maré de sorte e 
faça uma força pra realizar 

tudo o que deixou de lado. Grana, 
perspectivas de sucesso na carreira e 
melhorias na saúde estão no combo 
da semana. Altas doses de romantismo 
na relação a dois. Quem tá na pista 
pode se surpreender com crush 
que conheceu através de amigos. 

Plutão volta ao curso direto 
no dia 6, protegendo seus 

planos. Tudo que fi zer agora em prol 
do seu progresso deve frutifi car. Pode 
receber apoio ou incentivo de pessoas 
infl uentes e bem relacionadas. A 
vida amorosa começa numa boa, 
mas o astral vira a partir de quinta: 
calma para não dar ruim com o love.

Contatos com pessoas e 
assuntos diferentes e distantes 

podem abrir seus caminhos. Estudos, 
provas e concursos recebem mais 
proteção e sua energia mental fi ca 
tinindo. A Lua Nova manda ótimas 
vibes para sua saúde. Lance com um 
crush que já admira tem chances de 
decolar. No romance, tudo na boa!

   Talvez tenha que lidar com 
assuntos complexos, mas seu 

sexto sentido está ligado. Preste 
atenção nos sinais, pois pode se dar 
bem em negociações e identifi car 
ciladas. A saúde fi ca fi rme e há chance 
de se livrar de incômodo antigo. No 
amor, não vai faltar oportunidade 
para uns pegas no crush ou mozão.

Com tantos astros no setor do 
dinheiro, você vai agarrar as 

oportunidades e não vai demorar para 
alcançar metas e conquistas. O período 
será de entendimento com o mozão e 
paquera que não andava conta com 
ótimas chances de defi nição. A partir 
de quinta, um amor antigo pode 
dar as caras e reacender a paixão. 

Não vai faltar energia e talento 
para você se destacar no 

serviço e melhorar seus ganhos. Vai 
se entrosar numa boa com pessoas 
queridas. Recurso ou benefício enrolado 
pode se resolver. No começo da semana 
precisará de diplomacia para lidar 
com ciúme, mas a partir de quinta, 
se está só, pode pintar uma paixão.

Se deixar a imaginação fl uir, 
pode conquistar sucesso no 
emprego e atrair um dinhei-

rinho extra. Até a saúde sai no lucro. 
Já no amor, a partir do dia 7 pode 
sobrar tesão e faltar juízo. Essa vibe 
esquenta o clima com o mozão, mas 
se está na pista e cruzar com um 
crush, não vai ser fácil se segurar!

Tudo indica que você vai 
brilhar com grana, no tra-

balho, nos contatos e nas relações 
pessoais. A saúde ganha estímu-
los e proteção. Se tem um love, 
aproveite a maré positiva provo-
cada por Vênus, agora, se procura 
um mozão, pode rolar paixonite 
aguda por alguém espontâneo.

Sua intuição anda forte e seu 
regente Plutão estimula seu 

lado esperto, comunicativo e pers-
picaz. Com a mente alerta, vai dar 
bom no trabalho, nos estudos e em 
seus contatos. A saúde pode precisar 
de atenção, mas é só respeitar seus 
limites. No amor, do dia 7 em dian-
te convém maneirar nas cobranças.

Plutão e Saturno encerram 
o movimento retrógrado, 

estimulando seus interesses 
profi ssionais, relações e parcerias. É 
hora de retomar projetos que estavam 
paralisados. Pessoas queridas, 
inclusive o love, vão dar incentivo 
e apoio. No amor, um crush pode 
reaparecer a fi m de um rolê mais íntimo.

Áries

Touro 

Gêmeos

Câncer

  Leão

Virgem

 Libra

 Escorpião 

 Capricórnio

Sagitário

 Aquário

Peixes

S
O

LU
Ç

Õ
E

SSoluções para 
as palavras 
cruzadas no box 
ao lado.
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

É possível que seja dos anos 1920 esta foto da ponte coberta no rio Canoinhas, que 
naqueles tempos ficava no início da Rua Vidal Ramos

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CINQUENTA E CINCO ANOS DE 
CASADOS

E u e Natália P. Coutinho 
estamos completando 
55 anos de casados dia 
15/10/21. Esta refl exão 

é uma forma de agradecer pelos 
momentos que passamos 
juntos nos momentos de 
preocupação, mas também 
de alegria. Tudo se resolve 
quando Deus está junto de 
nós em todos os momentos. 
Só Deus é que conhece com 
clareza a verdadeira intenção 
dos atos humanos; só ele 
desvenda os mistérios da nossa 
consciência, e por isto reservou 
para si o direito de julgar. Não 
conhecemos as razões últimas 
que leva o próximo agir desta 
ou daquela forma; por isto não 
temos as mínimas condições 
para julgar e condenar uma 
pessoa. Nossa Sra. Aparecida 
sempre nos ensinou a arte 
de viver cuidadosamente 
para que nosso país seja cada 
vez melhor. Você pode ter 
muitos anos de vida ser jovem. 

Muitos se impressionam 
com a sua idade cronológica. 
Entristecem-se a cada dia 
do seu aniversário natalício, 
somando cada ano como se ele 
fosse o grande inimigo da sua 
felicidade. Idade cronológica 
não é mais importante do que 
essa juventude espiritual que 
você pode mostrar a todos 
os que contemplam o seu 
sorriso e bondade ou sentem 
as irradiações da sua vida 
interior. Dia 15 comemora-se 
Dia do Professor. Parabéns 
professores. Um professor 
influi  para a eternidade; 
nunca se pode dizer até vai 
até onde vai sua infl uência. É 
bom analisar: O importante da 
educação não é apenas formar 
um mercado de trabalho, 
mas formar uma nação com 
gente capaz de pensar, que o 
dinheiro não é o tudo, mas a 
responsabilidade sim. Paz e 
bem.

N
a minha época da trajetória, onde iniciei 
em 1974, a educação era pautada 
por paradigmas onde o professor era 
detentor do saber e os alunos não 

eram vistos como nulos, mas apenas tinham 
que aprender, na base de decorar. No entanto o 
professor que era a única fonte de informação 
para ela, respeitando e ouvindo. Como técnicas 
utilizava-se do quadro de giz, uma régua, um giz 
e que os alunos aprendessem os conteúdos que 
eram necessários para aquela época. Os dias 
letivos não eram 200 (duzentos) como hoje, no 
entanto havia mais tempo da criança na presença 
da família. As férias eram mais longas e as 
crianças se apropriavam do prazer pelo brinquedo 
e pela diversão. Os valores eram outros e eram 
passados dos adultos para as crianças e assim ia 
se formando os valores morais do futuro adulto, 
através de ensinamentos rígidos e era comum 
em sala de aula, um grupo de alunos quietos e 
ouvindo o professor a sua sabedoria. Hoje com a 
atual ideologia de Educação vivenciada, que visa 
objetivos não menos valorosas do que tinha-se 
em tempos anteriores. No entanto as crianças 
não são mais tão robotizadas, hoje eles dominam 
a informática e a tecnologia como um todo. A 
Educação de hoje, está assumindo uma postura 
globalizada onde os segmentos da saúde da 
família, entre outros, estão se inserindo no seu 
papel. Vejo diante de toda a minha trajetória na 
educação, onde atuei no Ensino Fundamental, 
que em tempos primórdios havia o quadro de 
giz como instrumento para ensinar e isto formou 
cidadãos que merecem destaque a nível Estadual 
e Nacional. E para onde vai a educação hoje, 
qual é a diferença? O professor está com todo 

apoio tecnológico e outros auxílios pedagógicos 
que antes não havia. E como estão os alunos? A 
diferença é muito grande. Onde havia o respeito e 
mais tranquilidade, hoje deparamos com crianças 
mais agressivas e com falta de solidariedade, 
disputas, entre outros...
Gostaria de ressaltar que na minha trajetória 
profissional, conclui o Curso de Pós-graduação 
Lato Senso em Educação na área de concentração 
em Educação Infantil e Séries Iniciais do Ensino 
Fundamental realizado na Universidade do 
Contestado. Também conclui curso Programa de 
“Capacitação a Distância para Gestores Escolares”, 
Progestão. Tenho 33 anos dedicados ao ensino 
fundamental, meu projeto de vida é a Educação de 
qualidade e através destas iniciativas poderemos 
almejar um Brasil melhor. Nesta oportunidade, 
quero enaltecer esta data do dia 15 de outubro, 
em que comemoramos o Dia do Professor. Quero 
estender os meus agradecimentos e sentimentos 
de amor, a todos que foram meus professores. 
Aos queridos colegas mestres o mais belo 
sentimento de carinho e amizade. Hoje ela se faz 
presente em forma de poema, carinho, canção 
aos guerreiros que viveram muitas vidas, mas 
se ergue e vem um gigante e com um sorriso é 
capaz de derreter-se de Amor. Colegas vocês já 
imaginaram um mundo sem professor? É como 
só imaginar um mundo sem nenhuma profissão.
Que a proximidade traga afetividade, com muita 
determinação, chegaremos lá. Como dizia o 
poeta, “Que tristes seriam os caminhos, se não 
fosse a presença das estrelas”
“Parabéns professor, você que com sua fortaleza 
enobrece o que vivemos.”                                                                                                            

15 DE OUTUBRO, DIA DO PROFESSOR

Freepik

Memorial Refl exivo por  Soeli T. B. Bona
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SERVIÇOS

VAGA DE SERVENTE 
DE LIMPEZA
44 HORAS SEMANAIS 
SALÁRIO COMPATÍVEL 
COM A FUNÇÃO
ENVIAR CURRÍCULO 
NO E-MAIL 
ZELARFINANCEIRO@
GMAIL.COM OU 
PESSOALMENTE NA 
RUA VIDAL RAMOS 
655 SALAS 201/202 
CENTRO EDIFÍCIO 
ANEMARIA DAS 08:00 
AS 17:30. 

TRABALHO COM 
REFORMAS, 
PINTURAS E 
SERVIÇOS GERAIS.
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 
9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE PARA 
LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 
BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

Assessoria da Juventude está visitando as escolas do município 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro 
Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 
Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida  
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E 
PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. (47) 
99742-7270 (Whatsapp). 
Falar com Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com 
experiência. Disponível 
para qualquer horário. 
R$ 80,00.  47) 9 8426-
3983.

PROCURO EMPREGO DE 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU CUIDADORA 
DE IDOSOS (COM 
EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 
9251-9031 ou (47) 3622-
1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. 
Jardinagem, terreno 
para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 
9 9807-8395 ou (47) 9 
9651-1997 Whatsapp. 
Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, MEIO 
PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM 
REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 
9628-7753.

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, DIARISTA, 
BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em 
vendas. (47) 9 9676-
9040

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

PROCURO EMPREGO 
DOMÉSTICA, DIARISTA 
OU BABÁ
Interessados entrar em 
contato com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva 
Pereira.
(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.

ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS,
CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327 com 
Silvano ou (47) 3622-
5679 com Edson.
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JUIZ DO PROCESSO: MARILENE GRANEMANN DE MELLO - Juiz(a) de
Direito 

Citando(a)(s): Réus incertos e eventuais interessados 

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): O imóvel urbano com área de 617,38 m² (seiscentos e
dezessete vírgula trinta e oito metros quadrados), situado à Rua Roberto Olsen, s/n,
Centro, na cidade de Três Barras-SC, com as seguintes confrontações: frente para
Rua Roberto Olsen na extensão de 15,47 metros lineares; do lado esquerdo para
quem olha da rua, com o lote urbano matrícula nº 17.737, de Marino Xavier Júnior e
Cléa da Silveira Xavier na extensão de 41,48 metros lineares; do lado direito para
quem olha da rua, com o lote urbano matrícula nº 10.498, de Arnaldo Sudoski na
extensão de 41,50 metros lineares; e aos fundos com o lote urbano matrícula 21.169,
de Danilo Adriano de Oliveira na extensão de 14,32 metros lineares. Prazo Fixado
para a Resposta: 15 (quinze) dias.  Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima
identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados,
FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo
supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e
presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).
Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo
de dias, na forma da lei.
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Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas
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Prazo do edital: 22/11/2021
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CONTINUA A IMPLANTAÇÃO 
DOS GRÊMIOS ESTUDANTIS EM 

CANOINHAS

A Assessoria da 
Juventude retomou 
o trabalho de 
criação dos grêmios 

estudantis em Canoinhas. Na 
semana passada, o assessor 
da Juventude Welinton 
Hening esteve nas escolas 
Guilhermina Ferreira e no mês 
passado na escola Alberto 
Wardenski para apresentar 
a proposta de implantação 
do grêmio estudantil.
“Em cada escola temos 
um apoiador. O grêmio 
estudantil tem como principal 
objetivo democratizar as 
unidades”, relata Welinton.
O grêmio estudantil é a 
organização responsável por 
representar o interesse de 
estudantes diante da direção 

da unidade, sendo formado 
por um grupo de alunos 
eleitos pelos seus colegas. O 
grêmio da escola Guilhermina 
atualmente encontra-se 
em processo de eleição. 
Acompanhou Welinton, 
o vereador Wilian Godoy.
Segundo o assessor da 
juventude, Welinton Hening, 
“a ideia do grêmio estudantil 
é que seja autônoma, 
onde os estudantes 
possam representar seus 
interesses e promovam 
o diálogo entre todos 
dentro do espaço escolar”.
“Nas próximas semanas 
daremos continuidade nesta 
duas unidades e vamos 
iniciar o processo nas 
demais”, revela Welinton.

D
ivulgação
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DIVERSOS

ALUGO CHALÉ 
ARAUCÁRIA DIAS DE 
SEMANA E FINAIS 
DE SEMANA ESPAÇO 
ACONCHEGANTE 
LOCALIZAÇÃO SÍTIO 
NOVACK MORADA 
CAMPESTRE EM TRÊS 
BARRAS BR 280 FÁCIL 
ACESSO CONTATO COM 
ELIANE 47 9 99860510

COMPRO UM TOCA 
DISCOS USADO DE 
QUALQUER MARCA 
TRATAR COM RAQUEL C 
DA SILVA  CELULAR 
47 9 99603679

PROCURA-SE QUARTO 
PARA ALUGAR
FALAR COM VERA 
997591699 

 VENDO AUTOMÓVEL 
STILO CONNECT,1.8 ANO 
2004, CARRO COMPLETO. 
COR PRATA
VALOR 15.900,00
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TENHO PARA NEGOCIAR 
4.000 ÁRVORES DE 
EUCALIPTOS COM 16 
ANOS. MADEIRA GROSSA.
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727 

TERRENO RURAL COM 
4,3 ALQUEIRES EM BELA 
VISTA DO TOLDO. 
ACEITO AUTOMÓVEL ATÉ 
30% DO VALOR OU LOTE 
NA CIDADE 
VALOR 130.000,00
FALAR COM JOÃO 
WATSAP 41 99926-6727

 VENDE-SE 3 (TRÊS) 
ÁREAS DE TERRA.
1ª - DOIS ALQUEIRES DE 
TERRA NA LOCALIDADE 
DE PULADOR, MAJOR 
VIEIRA.
2ª - ÁREA COM 
7.397,33M²
3ª - ÁREA COM 3.698,66 
M²
2ª ÁREA É AOS FUNDOS 
DA 3ª ÀREA QUE FICA NA 
RUA ARGEMIRO PIRES 
PRÓXIMAS HOSPITAL DE 
MAJOR VIEIRA.
INTERESSADOS ENTRAR 
EM CONTATO PELO 
MESSENGER OU PELO 

TELEFONE (47) 9 9909 
9175 COM ZENITA 
BORECK

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO POR VALOR R$ 
50,00 
9 8426-9119

VENDE-SE GELADEIRA 
POR VALOE R$ 100 
9 8426-9119
VENDE- SE FOÃO 
ELETRICO 2 BOCAS
9 8426-9119

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS COR BRANCA47 9 
8426-9119

COMPRO MADEIRA 
USADA 47 988689564

VENDE-SE CASA NO 
BAIRRO CAMPO DA ÁGUA 
VERDE, EM ALVENARIA 
COM SALA COMERCIAL 
NA FRENTE E MORADIA 
ATRÁS RUA: BENTO DE 
LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 
9906 1525 OU 9 88211738 

VENDO COROLLA 2007 - 
IMPECAVEL ESTADO DE 
NOVO - R$ 32.000,00
TRATAR FONE: 47. 
3622.7175./ 9.89193005. 

TROCO UM LOTE 
COM 580 METROS 
QUADRADOS COM UMA 
CASA DE ALVENARIA 
COM 90METROS 
QUADRADOS...POR 
TERRENO RURAL...
OBRIGADO. ZAP. 47 
984487196. 

VENDO TERRENO 
URBANO COM APROX. 
27.424,00 M² EM TRÊS 
BARRAS   SAÍDA PARA 
SÃO MATEUS, FAZENDO 
FRENTE COM 55,00 
METROS, PARA A 
RUA PEDRO FLORES 
(ASFALTADA) ÓTIMO 
PARA LOTEAMENTO 
OU PÁTIO PARA 
ESTACIONAMENTO PARA 
TRANSPORTADORAS 
VALOR R$ 360,000,00 
TUDO   OU VENDO EM 
LOTES A R$60.000,00 
CADA TEL.3622-0767 OU 
9 8432-0680-TIM WHATS 
FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

LIGUE E ANUNCIE: (47) 3622-1571

VENDO TERRENO RURAL 
COM 6 ALQS DE CAÍVAS 
EM PULADOR MAJOR 
VIEIRA, DIVIDIDOS EM 
DUAS ÁREAS BEM 
PRÓXIMAS UMA DA 
OUTRA , E COM UMA CASA 
DE 70,00 M²,TERENO   
PRÓPRIO BOM PARA 
MORAR, FAZER SITIO, 
PLANTA DE ERVA-
MATE  OU INVERNADA, 
FAZ  FRENTE PARA 
ESTRADA PRINCIPAL QUE 
SEGUE DA LOCALIDADE 
DE PULADOR A 
SERRA DO LUCINDO. 
VALOR R$540.000,00  
(TELEFONES 47) 
36220767 OU 984320680-
TIM, WATTS , FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY .

TERRENO TERRENO 
URBANO COM 7.337,88 M² 
OU SOMENTE  NO BAIRRO 
PARADO, EM CANOINHAS 
Á 300 METROS DEPOIS DA 
CAIXA DE ÁGUA DA CASAN 
NO JARDIM ESPÉRANÇA  
VALOR TOTAL 
R$320,000,00 TRATAR 
PELOS (TELEFONES 47) 
36220767 OU 984320680-
TIM, WATTS , FALAR COM 
AMADEUS POLONISKY 

VENDO LOTE URBANO 
EM BELA VISTA DO 
TOLDO, COM 390,00 
M2  FAZENDO FRENTE 
PARA A RUA ESTANISLAU 
SCHUMANN, SAÍDA PARA 
CANOINHAS VALOR 
R$75.000,00  (TELEFONES 
47 36220767) OU 
984320680-TIM, WATTS 
, FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDO CHÁCARAS  COM 
15.000,00 M² A DEZ 
MINUTOS DO CENTRO 
NAS PROXIMIDADES 
DA VILA FUCK  EM 
CANOINHAS, ÓTIMO 
ACESSO , PREÇO POR 
ÁREA  R$200.000,00   
(TELEFONES 47 
36220767) OU 
984320680-TIM, WATTS, 
FALAR COM AMADEUS 
POLONISKY 

VENDE-SE CAMA DE 
SOLTEIRO EM ÓTIMO 
ESTADO, VALOR R$50,00 
FONE: 9 8446-9119

VENDE-SE TERRENO NA 
RUA ARTHUR BURGARDT 
NO BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 800 
M². AO LADO DO CENTRO 
DE CANOINHAS, PRÓXIMO 
A ESCOLA, ACADEMIA E 
MERCADO. ACEITA-SE 
TERRENO NO INTERIOR 
(ATÉ R$ 60.000) COMO 
PARTE DO PAGAMENTO. 
WHATSAPP: 9 9696 2010 

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E ELÉTRICOS. 
FABRICAÇÃO DE QRADES E 
PORTÃO FONE: 996723706, 
36220923 

 VENDE-SE COELHOS VIVOS 
TANTO PARA PRODUÇÃO 
OU PARA ABATE FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS DE 
FRUTÍFERAS DE GABIROBA, 
PITANGA E CEREJA FONE: 
(47) 3622-1428 OU 99945-
6231 

VENDE-SE OU TRACA CASA 
DE ALVENARIA COM 13 
PEÇAS MEDINDO 200M² 
NA RUA JOSÉ NEIRES 
CAVALHEIRO 491 BAIRRO 
SÃO CRISTOVÃO, FALAR 
COM MOACIR. FONE: (47) 
9 8869-6755, (47) 9 8880-
8260

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PASSAGEIROS CONTATO 
98824-5298 MODELO 
BOXER COM 15 LUGARES 
MODELO 2012 

VENDE-SE APARTAMENTO, 
EM CURITIBA NO BAIRRO 
REBOUÇAS, COM 2 
QUARTOS, VAGA DE 
GARAGEM, MOBILIADO. 
FONE: 47 3622-0808

VENDE-SE ESTOQUE DE 
ROUPAS DE INVERNO, 
SEMI-NOVO R$ 5,00 A PEÇA 
47 9 8426-9119 

VENDE-SE FOGÃO 
ELÉTRICO COM DUAS 
BOCAS, PARA MESA FONE: 
47 9 8426-9119

VENDE-SE MESA DE 
SINUCA OFICIAL, 1,40 
X 2,44M CONTATO 
WHATSAPP 47 9 9602-2691 

VENDE-SE LAVA-LOUÇAS,  
WHATSAPP 47 9 9602-
2691

 
VENDE-SE OU TROCA-SE 
CASA NO BAIRRO ÁGUA 
VERDE RUA SERGIO 
GAPISK POR CASA EM 
JOINVILLE FONE: 9 9616 
7854 

ALUGA-SE SALA 
COMERCIAL EM 
ALVENARIA, 90 M² NA 
RUA NAZIR CORDEIRO 
389.
TRATAR COM YVAN NO 
TELEFONE 3624 1321.

VENDE-SE PALIO 
FIRE ANO 2003 EM 
EXCELENTE ESTADO DE 
CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR 
FONE 47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA 
SEDÃ 1.0 FLEX ANO 2008 
- CARRO DE UM UNICO 
DONO
COMPRADO NA GINAMBO 
FORD CANOINHAS, COM 
71 MIL KM ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS -  TRATAR 
FONE: 3622.7175. 

TROCA-SE CASA MAJOR 
VIERA POR OUTRA EM 
CANOINHAS, CONTATO 47 
99922-4023 FALAR COM 
JOSINEI

VENDE-SE CASA NA 
CIDADE DE RIO DO SUL 
TRATAR FONE: 47 9 9741 
8773

VENDO TERRENO 
URBANO -AREA 404,96M² 
RUA 12 DE SETEMBRO, 
CENTRO FONE: 47 9 9772-
8953 

VENDO 03 RODAS DE 
TOYOTA BANDEIRANTES 
ARO 16 06 FUROS VALOR 
R$800,00, ÓTIMO ESTADO, 
TRATAR PELO FONE 3622-
0420 OU (47) 9 8885-0690 
REINALDO 

VENDO 50 CALÇAS 
FEMININAS R$50,00 
FONE 47 9 8426 9119
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VOCÊ SABIA?
AMANHÃ É O DIA MUNDIAL DO PÃO

N  este sábado, 16, é comemorado o dia de um dos alimentos mais tradicionais do mundo: o Pão. 
Surgido há mais de 6 mil anos, quando os egípcios descobriram a fermentação do trigo, desde sua criação o pão é considerado 

um alimento básico no dia a dia das famílias. Além disso, ele já foi considerado um símbolo de poder.
Para os cristãos, o pão tem uma simbologia muito especial, e é considerado um alimento sagrado. Segundo a Bíblia, durante a 

sua última ceia, Jesus fez a partilha do pão e do vinho com os seus Discípulos, simbolizando o seu corpo e seu sangue, e até hoje o gesto é 
repetido pelos sacerdotes durante as celebrações. Jesus também ensinou que repartir o pão é partilhar Deus.

ATUALIDADE

Com o passar dos anos e a disseminação da receita básica de pão por todo o mundo, cada país passou a adaptar e levar novos 
ingredientes e novas característica para os pães. O pão branco tradicional possui hoje enorme variedade de receitas, que vão desde o pão 
colonial, feito de forma caseira, até as grandes linhas de produção de pães industrializados, com foco nos fast foods e grandes redes de 

supermercados. 
A base do pão tradicional que é o trigo, também passou a ganhar novas variações, com receitas integrais e a base de centeio, por exemplo. 

Hoje em dia, o pão é o alimento presente, nas suas mais diversas formas, na mesa de quase todas as famílias, desde o café da manhã e 
lanches. 

O pão faz parte da vida de quase toda a população mundial, especialmente a ocidental, e para apontas onde encontrar os melhores pães 
da região, o CN apresenta as empresas responsáveis por produzir essas delícias, que acompanhadas de um cafezinho, fazem a felicidade e 

alimentam todos aqueles que são fãs de um pãozinho, seja no lanche, no café da manhã, ou até mesmo compondo uma dieta especial. 

LIDERANÇAS SE REÚNEM PARA 
DISCUTIR O NATAL DA PAZ DE 2021

N
a tarde desta quinta-
feira, 14, aconteceu 
no auditório da 
Secretaria Municipal 

de Educação de Canoinhas, 
uma reunião para tratar 
sobre o Natal da Paz de 2021. 
No ano passado, o evento que 
reúne anualmente milhares 
de pessoas não foi realizado 
por conta da pandemia do 
covid-19, entretanto, neste ano, 
seguindo todos os protocolos 
para prevenir a proliferação do 
coronavírus, o município planeja 

realizar eventos em diversas 
localidades de Canoinhas, 
de forma reduzida, mas sem 
deixar as comemorações 
natalinas passarem em branco. 
A reunião contou com a presença 
de secretários municipais, 
do prefeito Beto Passos, de 
representantes de entidades 
e de membros da imprensa. 
Mais informações e a 
programação do Natal da Paz 
de 2021 serão divulgados 
nas próximas semanas.

Reunião aconteceu na tarde desta quinta-feira
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